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Martedì 8 novembre 
2011 

Scuola primaria 
Via Ripalta 
sezioni A e B 

 
Abbiamo visitato la 

scuola media. È stato molto bello 
visitarla, la prof.ssa Andreassi ci 
ha spiegato come è fatto il 
giornale. Poi ci hanno diviso in 
tre gruppi: arte scienze motoria e 
francese. La scuola media è 
disposta su tre piani. La lezione di 
arte è stata diretta dal prof. Raspa, 
ci ha fatto disegnare un vaso: 
prima ci ha fatto fare uno schizzo 
sul foglio, poi ci ha fatto ricalcare 
sul foglio d’album lo schizzo e 
infine ci ha fatto decorare e 
colorare il vaso. Questa mattinata 
alle scuole medie è stato molto 
interessante. 

 
Ci siamo recati alla 

scuola media. Visto che il 
professore di spagnolo era 
malato, il gruppo di spagnolo ha 
partecipato alla lezione di 
francese con il mio gruppo. La 
professoressa Andreassi è stata 
molto gentile con noi e ci ha 
mostrato la Lim. I professori e le 
professoresse sono stati molto 
buoni e gentili con noi e la 
prof.ssa di Francese è stata molto 
brava a insegnarci parole in 
francese e una poesia. La giornata 
è stata molto bella e mi sono 
divertito molto. 

 
Abbiamo fatto una visita 

alle medie: ci siamo prima 
salutati in un’aula dove c’era una 
“Lim” e abbiamo potuto 
partecipare alla lezione di 
giornalismo della prof. Andreassi. 
Poi ci siamo divisi in gruppi: io 
sono andata nel gruppo di arte dal 
prof. Raspa e abbiamo potuto fare 
dei bellissimi vasi. Poi siamo 
ritornati dalla prof. Andreassi 
molto simpatica e le abbiamo 
fatto alcune domande. 
 

Lo scuolabus ci è venuto 
a prendere per portarci alla scuola 
secondaria di 1°grado. Quando 

siamo entrati e la prof.ssa 
Andreassi ci ha accolti, prima che 
iniziassimo il lavoro con la Lim il 
preside Delle Donne ci ha accolti. 
È suonata la ricreazione abbiamo 
preso la merenda, la campanella 
ha annunciato il termine 
dell’intervallo, quanto ci sembrò 
strano perché durò 10 minuti 
esatti! Dopo è arrivata la prof.ssa 
D’Anniballe per insegnarci 
qualche parola in francese e 
infine siamo andati in palestra. È 
stata un’esperienza fantastica! 

 
Oggi sono andata alla 

scuola secondaria. Una 
professoressa ci ha indicato la 
strada per il corso di giornalismo, 
è stato un po’ noioso, ma bello. 
La cosa che mi ha più interessata 
è il corso di francese, la 
professoressa D’Anniballe era 
molto simpatica e ospitale, mi è 
proprio piaciuta come persona e 
carattere. Sicuramente sceglierò il 
suo corso. Esperienza magnifica! 

 
Siamo andati a visitare la 

scuola media “Salvo D’Acquisto” 
e la professoressa Andreassi ci ha 
accolto nella sala professori. 
Dopo che ci aveva spiegato tutto 
sulla prima pagina di un giornale, 
abbiamo seguito altre lezioni 
divisi in gruppi. È stato bello. 

 
Questa mattina ci siamo 

recati nella scuola media dove 
abbiamo conosciuto la prof.ssa 
Andreassi. Ella ci ha parlato di 
molte cose, ma quella che mi ha 
colpito di più è stata la cronaca 
giornalistica. Successivamente lei 
ci ha chiesto che tipo di cronaca 
volevamo scrivere, tutti quanti 
abbiamo scelto la cronaca nera. 
Allora lei ci ha fatto l’esempio di 
una cronaca nera. Ci ha fatto 
usare cinque parole che 
conosciamo, who, what, when, 
where, why. Inoltre ci ha 
insegnato che per scrivere un 
articolo molto completo occorre 
rispondere a una sesta domanda 
guida “how” che significa come. 

 
Oggi siamo andati alle 

scuole medie. Mi è piaciuta la 
prof.ssa di Francese perché mi è 
sembrato che questa disciplina 
non sia così difficile. Però è stato 

simpatico anche il prof. di 
Scienze motorie. 

Questa mattina ci siamo 
recati a visitare la scuola media. 
La prof.ssa Andreassi ci ha 
spiegato le parti da cui è costituita 
la prima pagina del quotidiano e 
alcuni aspetti del giornalismo. 
Noi che facevamo parte del 
gruppo di Arte con il prof. Raspa 
abbiamo disegnato un vaso e poi 
l’abbiamo decorato. È stata una 
bella esperienza. 
 

Oggi ci siamo recati alla 
scuola secondaria di 1° grado. 
Alcune professoresse ci hanno 
invitato a sedere nella sala dei 
professori. Poi noi bambini del 
gruppo di Francese e Spagnolo 
abbiamo eseguito una attività in 
lingua straniera con la prof.ssa 
D’Anniballe. Siamo andati in 
seguito in palestra, era 
grandissima! Abbiamo 
conosciuto la prof.ssa Andreassi, 
per me è molto simpatica. 

 
Questa mattina siamo 

andati a visitare la scuola media. 
La professoressa Andreassi, 
simpatica e gentile, ha dedicato 
una lezione a spiegarci la prima 
pagina del giornale. Quello che 
mi è piaciuto di più è stata la 
lezione di Francese con la 
prof.ssa D’Anniballe, per me la 
lezione è stata accattivante e 
divertente. 

 
Oggi ci siamo recati alla 

scuola  secondaria di 1° grado, è 
stata una giornata bellissima! 
Appena entrati siamo stati accolti 
in un’aula dove abbiamo 
incontrato la prof.ssa Andreassi 
che è stata molto gentile con noi. 
Penso che di tutto ciò che ci ha 
spiegato, la parte più interessante 
sia stata la spiegazione sulla Lim 
così ho ben capito come è 
formato un giornale. 

 
Oggi siamo andati a 

visitare la scuola secondaria di 1° 
grado. Siamo stati guidati dalla 
prof.ssa Andreassi che insegna 
italiano al corso F. È stata molto 
interessante e informale con noi. 
Poi è venuta la prof. ssa 
D’Anniballe che è stata molto 
accattivante e molto simpatica. 
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Anche lei è stata informale ma è 
stata comunque brava. 

 
Oggi ci siamo recati alla 

scuola media per osservare le 
attività e seguire una lezione di 
giornalismo con la prof.ssa 
Andreassi, molto simpatica. Di 
tutte le attività mi è piaciuto fare 
arte. Ho realizzato il disegno di 
un bellissimo vaso e l’ho 
decorato. Il prof. che ce lo ha 
fatto fare si chiama Raspa ed è 
molto simpatico. Insomma mi è 
piaciuta questa esperienza. 
  

Appena siamo arrivati, 
abbiamo parlato di giornalismo. 
Dopo la ricreazione siamo andati 
nelle aule dove abbiamo fatto 
lezione d’Arte, Scienze motorie e 
Francese. Abbiamo seguito anche 
una dimostrazione di Aikido. 

 
La mattina alla scuola 

media è stata affascinante perché 
ho scoperto cose nuove come la 
bellissima lingua francese. Mi è 
piaciuta molto la lezione di 
francese e quella di italiano con la 
prof.ssa Andreassi anche se le 
mie materie preferite sono 
scienze motorie e francese. 

 
È stato molto bello e 

istruttivo oltre che molto 
interessante e ho provato 
un’emozione bellissima. Sono 
andato con i miei compagni e con 
le insegnanti intorno alle 9,30 e 
siamo stati accolti molto bene 
dalla prof.ssa Andreassi. A me è 
piaciuto molto, è stato molto 
interessante visitare la sala 
professori e la palestra. Quando 
siamo entrati in palestra, c’era un 
maestro di Aikido che faceva una 
dimostrazione molto interessante. 
Spero che l’anno prossimo potrò 
esserci anch’io. 

 
Con i miei compagni 

sono andato a visitare la scuola 
media. Mi ha maggiormente 
colpito la lezione di francese 
perché è bellissimo conoscere 
lingue straniere. Quando la 
prof.ssa D’Anniballe ci ha fatto 
ripetere in coro una poesia in 
francese, ho provato un po’ di 
vergogna. Questa esperienza è 
stata bellissima. 

 
Questa mattina siamo 

andati presso la scuola media. 
Prima siamo andati nella sala dei 
prof, dopo la ricreazione ci siamo 
divisi in gruppi di Francese, Arte, 
Scienze motorie: a me è capitata 
la palestra, non mi è piaciuto 
molto fare motoria però ci sono 
dovuta andare. L’insegnante di 
motoria ci ha fatto una sorpresa, 
ha fatto venire un insegnante di 
Aikido. È stata bellissima questa 
esperienza perché ci ha insegnato 
molte cose nuove. Dopo siamo 
ritornati nella stanza dei 
professori e la prof.ssa Andreassi 
ci ha chiesto se dovevamo fare 
delle domande sulla scuola media 
e così le abbiamo fatte. Dopo 
purtroppo siamo dovuti andare 
via, peccato! È stata una 
bellissima esperienza. 

 
Io e i miei compagni, 

accompagnati dalle maestre, 
siamo andati a visitare la scuola 
media. Appena siamo arrivati ci 
ha intrattenuti la prof.ssa 
Andreassi illustrandoci i fatti di 
cronaca. Dopa la ricreazione ci 
siamo divisi. Molti miei 
compagni sono rimasti lì per fare 
lezione di francese, alcuni sono 
andati in palestra e io, con altri 8 
miei compagni, sono andata al 
secondo piano con il prof. di arte. 
Giunti lì ci ha fatto disegnare un 
vaso. Verso le 11,30 siamo tornati 
al piano terra e siamo andati in 
palestra dove c’era un maestro di 
Aikido. Verso le 11,50 siamo 
tornati nell’aula dei professori per 
salutarci e per un attimo è 
arrivato il professore di musica. È 
arrivato il pulmino e siamo tornati 
a scuola. 

 
Ci ha accolti la prof. ssa 

Andreassi e con grande 
entusiasmo l’abbiamo seguita e ci 
ha accompagnato nell’aula delle 
insegnanti e ci ha parlato della 
cronaca giornalistica e dopo 
siamo andati in palestra e c’era un 
maestro di Aikido. 

 
Questa mattina io e i 

miei compagni insieme alle VA e 
alle insegnanti ci siamo recati alla 
scuola media “Salvo 
D’Acquisto”. Appena siamo 

arrivati, la prof.ssa Andreassi ci 
ha accompagnati nell’aula dei 
professori, ci siamo seduti e ci ha 
parlato della cronaca giornalistica 
e ci ha spiegato com’è il giornale. 
Hanno formato quattro gruppi, 
uno di arte, uno di francese, uno 
di spagnolo e uno di motoria. Io 
sono capitata nel gruppo di arte. 
La professoressa ci ha 
accompagnati e lì c’era il prof. di 
arte che ci ha fatto disegnare un 
vaso inventato da noi. Dopo 
siamo andati in palestra e 
abbiamo visto il maestro Simone 
che ci ha fatto vedere una lezione 
di Aikido. Dopo siamo andati a 
prendere lo zaino nell’aula dei 
professori e le abbiamo fatto delle 
domande. Per me questa uscita è 
stata bellissima ed anche 
interessante perché l’anno 
prossimo che andrò in prima 
media già sarò un po’ preparata. 

 
Questa mattina io con le 

mie maestre ci siamo recati nella 
scuola media. Mi sono divertito 
molto ad imparare l’Aikido e mi 
aspettavo che venisse anche il 
prof. di spagnolo e volevo fare 
lezione anche con la prof.ssa di 
francese. 

 
Io e i miei compagni 

siamo stati alle scuole medie. La 
prof.ssa Andreassi ci ha fatto 
accomodare nell’aula dei 
professori, c’erano tante sedie ed 
una Lim. La prof.ssa ci ha fatto 
vedere delle immagini sui 
quotidiani ed il giornalismo. 
Abbiamo cominciato la 
ricreazione, è venuta la prof.ssa di 
francese e ci ha insegnato una 
poesia. 

 
Ci siamo recati alla 

scuola media. Appena siamo 
entrati nell’aula degli insegnanti, 
la prof.ssa Andreassi ci ha 
intrattenuti. Dopo un po’ è 
suonata la campanella, siamo 
andati nelle classi assegnate. 
Sono entrata nella classe di arte e 
mi sono divertita a disegnare. 
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Martedì 15 novembre 
2011 

Scuola primaria 
Via De Vito 
sezioni A e B 

 
Noi alunni della V B di 

Via De Vito ci siamo recati alla 
scuola media Salvo D’Acquisto 
per il progetto Continuità. La 
professoressa Simona Andreassi 
ci ha accolti nella sala professori 
e ci ha spiegato il giornalismo che 
conoscevamo già. Dopo ci ha 
fatto incontrare il dirigente 
Pierino Delle Donne e la vice 
preside, la professoressa Rosa 
Cordigliere. Poi abbiamo 
incontrato il professore di musica 
che ci ha illustrato brevemente la 
sua materia. Le scuole medie mi 
sono sembrate un po’ difficili, 
però la professoressa Andreassi 
mi ha tranquillizzata un po’. 
Questa esperienza mi è piaciuta 
molto e mi è servita per fare un 
buon inizio l’anno prossimo. Le 
mie ansie e le mie paure sono 
andate via.  
  
Noi bambini della V B di Via De 
Vito siamo andati alla scuola 
secondaria di primo grado per il 
progetto Continuità. La prof 
Simona Andreassi, altri 
insegnanti e i collaboratori 
scolastici ci hanno accolti con 
molta pazienza, cordialità e 
disponibilità. La prof ha fatto un 
breve lezione sul giornalismo in 
una grande aula con una lavagna 
interattiva. Io e il mio gruppo 
abbiamo partecipato alla lezione 
di francese e al termine di essa 
siamo ritornati a scuola. Questa 
giornata è stata meravigliosa, non 
vedo l’ora che arrivi settembre 
prossimo: nuove scuole, nuove 
vite! 
 
Oggi alle scuole medie siamo 
andati e le maestre ci hanno 
accompagnati. 
Tutto sembra più divertente 
Aule, professori e la gente. 
Si studia tutto: italiano, lingua e 
storia 
E se sei bravo, è una vera gloria. 

Matematica, educazione fisica e 
disegno 
Anche lì ci vuole tanto impegno. 
Lì una lezione di francese ci 
hanno fatto 
Ed io sono rimasto soddisfatto. 
Mi piace! Mi piace tanto 
Andrò lì in quella scuola e me ne 
vanto. 
Le mie maestre saluterò 
E tanta malinconia avrò. 
Sono state brave, gentili ed 
attente 
E non le cancellerò dalla mia 
mente… 
 
Oggi è un giorno speciale  
è proprio da aggiornare, 
ma non tutti la pensano così. 
C'è chi di casa non vuole uscire, 
chi teme di svenire, 
chi è sicuro di non riuscire nell' 
impresa,  
ma a proposito che cosa sarà ? 
E' la scuola media. 
Per alcuni è molto paurosa, 
per altri è grandiosa. 
Alcuni ragazzi sono terrorizzati, 
altri imbalsamati . 
Ma perché la pensano tutti così 
antipatica? 
Forse perché un po' troppo si 
sente dire 
e se è per questo è proprio vero  
però non è né brutta né odiosa  
anzi addirittura  
se i ragazzi ci andrebbero  
soli e piccoli più non si 
sentirebbero. 
Perché tutti lo sanno  
è la scuola dei grandi  
e fra un anno tutti ci andranno. 
 

Io e i miei compagni ci 
siamo recati alla scuola 
secondaria di 1° grado "San Salvo 
D'Acquisto per il progetto 
Continuità. Ci ha accolto la 
professoressa Andreassi che ha 
dedicato una lezione alla 
comunicazione e al giornalismo. 
Poi ci siamo divisi in gruppi, ed 
io e alcuni miei compagni siamo 
andati in un'aula dove abbiamo 
lavorato con il professor Raspa 
che, in breve tempo, ci ha 
insegnato una tecnica per fare un 
bel disegno: è stato molto 
divertente e creativo. Dopo siamo 
tornati in sala professori dove la 
professoressa ha risposto a tante 
nostre curiosità. Infine, dopo aver 

ringraziato la professoressa, 
siamo tornati alla scuola primaria. 
Questa esperienza è stata molto 
istruttiva e divertente, ma oltre a 
questo è stato bello vedere come 
è veramente fatta la scuola 
secondaria e anche per soddisfare 
le mie curiosità e iniziare serena e 
tranquilla la scuola media. 

 
Noi alunni della classe 

VA di Via De Vito, accompagnati 
dalle insegnanti, ci siamo recati 
presso le scuole medie. 
All'entrata siamo stati accolti 
dalla professoressa Andreassi che 
ci ha spiegato la cronaca 
giornalistica e il giornale. In 
seguito metà classe ha fatto 
lezione di spagnolo e l'altra metà 
ha seguito la lezione di arte ho 
trovato la lezione di arte molto 
interessante e divertente; ho 
appreso la tecnica dell'ombra e 
finalmente comincio a pensare 
che disegnare se ci si impegna, 
non è poi così brutto. Tornati 
nella sala professori abbiamo 
fatto alcune domande alla 
professoressa Andreassi 
riguardanti la vita scolastica delle 
medie e sono consapevole che per 
affrontare questa nuova realtà ci 
vuole solo tanto impegno e tanta 
voglia di imparare. 
 
 
Le elementari stan terminando  
e tanti amici stiam lasciando . 
Le maestre con tanto amore ci 
hanno preparato lungo il ripido 
cammino  
e nel nostro e nel nostro cuore 
rimarranno sempre vicino . 
Al loro posto i professori 
arriveranno, ci aiuteranno a 
crescere  
e prendendoci per mano  
ci faranno spiccare il volo sempre 
più lontano  
Con loro amicizia faremo  
anche se ci faranno lavorare tanto 
davvero. 
Tanti nuovi amici incontrerò  
cattivi spero proprio di no  
anzi contenti ,  
simpatici e sempre sorridenti. 
Il tempo delle scuole medie sta 
arrivando  
e so che nel mio cuore un pizzico 
di ricordi e nostalgie  
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per le maestre e gli amici che 
lascerò, proverò . 
ma grazie a loro e insieme ai 
nuovi professori  
senza ansie e paure il futuro 
affronterò .  
  

Io e i miei compagni 
della VA e B siamo andati a 
visitare, per la  prima volta in 
assoluto… oggi sugli schermi, 
rullo di tamburi TA TA TAN ! Le 
medie! Sinceramente hanno un 
nome strano "Salvo D'Acquisto", 
molto ma molto strano direi! 
Quando siamo entrati alle medie 
ci ha accolto la professoressa 
Andreassi che cura un bellissimo 
giornalino che fanno alle medie. 
Durante la prima ora ho avuto un 
po' di curiosità, ma anche un po' 
di paura di conoscere nuovi 
insegnanti, nuovi compagni ... ma 
la professoressa Andreassi ha 
risposto a tutte le nostre domande 
tranquillizzandoci tutti quanti. 
Successivamente la professoressa 
Andreassi ci ha spiegato le parti 
del giornale anche se, grazie alla 
nostra maestra, sapevamo tutto 
discretamente bene. Ci hanno 
divisi poi in 4 gruppi: immagine, 
spagnolo, francese e educazione 
fisica. Io sicuramente sono 
rimasta molto contenta! Per la 
prima volta ho studiato Spagnolo. 
CHE BELLO!  La scuola media è 
SIMPATICISSIMA! Vorrei 
andarci subito. Peccato che abito 
a Vasto ma sicuramente saranno 
uguali. 
  

Le classi VA e B della 
scuola primaria di via De Vito si 
sono recati alla scuola secondaria 
di primo grado “Salvo 
D'Acquisto” per il progetto 
Continuità. Le classi sono entrate 
nella sala docenti e la 
professoressa Simona Andreassi 
ha spiegato il giornalismo. Dopo 
un po' ci hanno diviso in 4 gruppi. 
Io e i miei compagni abbiamo 
partecipato al gruppo di arte con 
il professor Raspa. Dopo la 
lezione di arte siamo tornati nella 
sala docenti dove abbiamo fatto 
qualche domanda alla 
professoressa Andreassi e lei 
gentilmente ha soddisfatto le 
nostre curiosità e alleviato le 
nostre paure. 

  
Io e la mia classe 

abbiamo trascorso una mattina 
nella scuola secondaria di primo 
grado. Appena arrivati ci siamo 
recati nella sala docenti, dove ci 
ha accolti la professoressa 
Simona Andreassi che ha tenuto 
una lezione riguardante la 
cronaca. Poi ci ha spiegato quale 
viaggio fa il giornale prima di 
essere pubblicato. Dopo di che 
alcuni professori hanno tenuto 
delle lezioni di francese, 
spagnolo, scienze motorie e arte. 
Rientrando in sala professori 
abbiamo conversato un po’ con la 
professoressa Andreassi 
chiedendole alcune notizie sulla 
scuola secondaria. Infine, siamo 
tornati nella nostra scuola 
primaria e ci è sembrato che 
molte delle ansie che c'erano sulla 
scuola media fossero sparite. 
Abbiamo anche imparato cose 
nuove e interessanti e io non vedo 
l'ora che arrivi settembre 
prossimo per frequentare la 
scuola media. 
 
Un'altra scuola conosciuta, 
la voglia di andarci è cresciuta, 
ansie e paure sono sparite, 
ma voi forse non capite! 
Stiam parlando delle scuole che 
nuove son per noi , perché 
mai viste e visitate, 
mai nemmeno frequentate! 
Finché non ci siamo andati, 
eravamo tutti impressionati, 
stupiti e molto ansiosi, 
e direi un po’ curiosi. 
Ecco le medie, e i suoi professori, 
che spuntano da tutti i pori, 
sono tanti, e più severi ? 
Assegnano compiti tutt'altro che 
leggeri! 
" Benvenuti ragazzi", ci dice la 
Andreassi, 
che insegna a chiunque passi: 
infatti , veloce come la luce, la 
lezione 
abbiam fatto, come se una 
pozione 
avessimo bevuto, 
per diventare così intelligenti in 
un solo minuto! 
A questa scuola voglio arrivare,  
senza che mi debbano i voti 
regalare, 
ma vorrei avere buoni risultati , 

e che i prossimi tre anni fossero 
già iniziati!!! 
  
Ero spaventata, 
agitata 
fino a quando le medie ho 
visitato. 
Professori tutti bravi a insegnare 
storia e geografia  
da imparare con allegria. 
Matematica e italiano  
con le note ci scompigliano. 
Con la geometria  
impareremo la simmetria. 
La scienza 
da fare con intelligenza. 
Arte e immagine 
useremo molte pagine. 
Infine c'è educazione fisica 
che nonostante ci affatica 
è molto simpatica . 
Tutto questo alle medie si può 
imparare 
potendo giocare 
senza esagerare. 
 

Il 15 novembre è stato 
un giorno speciale perché noi 
alunni della scuola primaria di via 
de Vito siamo andati a visitare la 
scuola secondaria di 1° grado. 
Siamo stati accolti dalla 
professoressa Simona Andreassi 
che, nell'aula dei professori, con 
grande bravura e spigliatezza, ci 
ha spiegato che lei oltre ad essere 
una professoressa è anche una 
giornalista ed è la responsabile 
del giornalino della scuola media 
" La gazzetta ". Poi siamo stati 
divisi in gruppi e a ogni gruppo 
ha assegnato una disciplina e un 
professore; io ho partecipato al 
gruppo di spagnolo. Tutti noi 
siamo rimasti entusiasti di questa 
mattinata trascorsa alle medie. 
Quindi da quel giorno non siamo 
più in ansia e preoccupati, anzi 
non vediamo l'ora di iniziare le 
medie. 
  

Siamo andati alle scuole 
medie per conoscere l’ambiente 
che incontreremo l’anno 
prossimo. Arrivati nella nuova 
scuola c’era una professoressa 
che ci ha spiegato le varie attività 
che si svolgono, in seguito ci ha 
parlato dell’organizzazione della 
scuola media e delle sue varie 
funzioni. Poi le maestre ci hanno 
consegnato delle faccine 
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sorridenti di carta con il nostro 
nome, cognome e la materia a noi 
assegnata: la mia era “arte e 
immagine”. Per questo sono 
dovuta andare al secondo piano 
dove c’era ad aspettarmi un 
professore molto bravo. 
Purtroppo era preoccupato perché 
non aveva la lavagna necessaria 
per spiegare una tecnica di 
disegno. Allora ha preso un 
grosso foglio, lo ha attaccato al 
muro e ha iniziato, dopo ci ha 
suggerito di fare lo stesso 
disegno. Io ho disegnato un 
bellissimo vaso di fiori tutto 
colorato. Infine e arrivato il 
tempo di tornare alla nostra 
scuola. Eravamo tutti tristi perché 
avremmo voluto stare più tempo 
lì. 
 
Appena abbiam visto la scuola 
Abbiam pensato che il tempo vola 
Non stiam più nella pelle 
E ci stiam raccontando le storie 
più belle 
E mi piacerebbe sapere 
Le storie più vere. 
  
Dal letto giù mi alzo  
e per la camera svolazzo. 
Mi preparo tutta in fretta  
perché dal tempo sono costretta. 
Bevo latte e cereali 
per iniziare la giornata con le mie 
ali. 
Le lancette corrono velocemente 
ma io sono già presente. 
Suona la campanella  
e mi viene la tremarella. 
Tremolando cerco un banco  
con il viso tutto stanco. 
Ecco arriva il professore  
mamma mia voglio un dottore. 
Balbettando dico il mio nome 
a malapena mi ricordo il 
cognome. 
Finalmente è arrivata la 
ricreazione 
sfortunatamente dopo ricomincia 
la lezione. 
L'ora di uscire è arrivata  
oh che bello! La giornata è 
passata. 
 

Io e i miei compagni 
siamo andati a visitare la scuola 
secondaria di 1° grado “Salvo 
D'Acquisto”, le medie. Ad 
accoglierci nella sala dei docenti, 
c'era la professoressa Simona 

Andreassi che ci ha mostrato un 
lavoro preparato da lei sulla 
cronaca giornalistica. Dopo un 
po' è arrivato il dirigente, in 
seguito siamo stati divisi in due 
gruppi: un gruppo ha fatto la 
lezione di arte, l'altro quella di 
spagnolo. Tornati nell'aula dei 
docenti abbiamo posto delle 
domande alla professoressa, 
queste domande mi sono servite 
per togliermi tutte le ansie e le 
paure che avevo e i timori degli 
insegnanti più severi e rigidi. Mi 
dispiace lasciare le maestre per 
l'anno che verrà, ma adesso ho 
cambiato idea, non vedo l'ora che 
arrivi l'anno prossimo. 
  

Io e la mia classe siamo 
andati a visitare la scuola 
secondaria di 1° grado. Nella 
scuola ci ha accolto la 
professoressa Andreassi che si 
occupa della “Gazzetta”, il 
giornalino della scuola media. La 
professoressa ci ha fatto una 
lezione di giornalismo ed è stato 
molto interessante approfondire 
l'argomento. Poi siamo stati divisi 
in due gruppi per partecipare a 
diverse lezioni e io sono andato 
nel gruppo di spagnolo. Il 
professore di spagnolo ci ha fatto 
vedere due video: uno parlava di 
Barcellona e Madrid, l'altro della 
cioccolato in “Venezuela”. Mi 
sono divertito molto: non vedo 
l'ora di andare alle medie! 
  

Io e la mia classe siamo 
andati a visitare la scuola 
secondaria di 1° grado “Salvo 
D'Acquisto”. Appena arrivati 
siamo andati nella sala professori 
dove ci ha accolto la 
professoressa Simona Andreassi. 
Poi le maestre ci hanno dato degli 
smile con scritti i nostri nomi e le 
materie che avremmo dovuto 
fare. Dopo ci hanno divisi in 
gruppi secondo l'ordine 
alfabetico. Il mio gruppo ed io 
siamo andati in una piccola aula 
con il professor Raspa che ha 
tenuto una lezione di arte; gli altri 
compagni sono rimasti al piano 
terra per una lezione di spagnolo. 
Per me questa giornata è stata 
molto bella, e ho visto finalmente 
tutta la scuola media. Ora non 
sono più ansioso come prima e 

spero che l'anno prossimo andrò 
bene alle scuole medie. 
 

I miei compagni sono 
andati a trascorrere una bella 
giornata nelle scuola secondaria 
di 1° grado “Salvo D'Acquisto” 
nell'ambito del progetto 
continuità. Io, però, non sono 
stato molto fortunato perché 
proprio in quel giorno in cui si 
doveva andare alle medie mi sono 
ammalato e mi sono perso una 
bella esperienza. I miei compagni 
in questa bella giornata si sono 
divertiti molto e si sono levati 
anche moltissime ansie e curiosità 
sulla scuola media da cui erano 
assolti. Loro appena sono arrivati 
sono stati accolti dalla 
professoressa Andreassi che 
aveva preparato una bella lezione 
di giornalismo, però, loro non 
hanno avuto tante difficoltà 
perché l'avevano già studiato a 
scuola. Questa giornata ha fatto 
capire a me e ai miei compagni 
che in qualsiasi scuola, che sia 
elementare o secondaria, bisogna 
studiare con impegno, serietà e 
tenacia se si vuole andare avanti! 
  

Con i miei compagni mi 
sono recato alla scuola media 
“Salvo D'Acquisto”. Quando 
siamo arrivati a destinazione ci ha 
accolto la professoressa Simona 
Andreassi nell'aula dei docenti. 
Tutte le ansie e le paure che 
avevo prima sono scomparse. La 
professoressa Andreassi ci ha 
spiegato come è organizzata la 
scuola media e ci ha tenuto una 
lezione di giornalismo; poi ci ha 
divisi in due gruppi: uno di arte e 
uno di spagnolo. Io con alcuni 
miei compagni sono capitato nel 
gruppo di arte con il professor 
Raspa. Infine la professoressa 
Andreassi ci ha dato altre 
informazioni sulla scuola media; 
poi ci siamo salutati e siamo 
ritornati nella nostra scuola. È 
stata una bella esperienza che mi 
ha insegnato che nella vita 
bisogna studiare con impegno e 
serenità. 
 
Il mio cammino è quasi finito  
oh Dio la scuola sembra un 
mondo infinito  
quasi come i numeri. 
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L'anno prossimo scuola media  
elementari 1' passo, scuola media, 
medio passo. 
Non vedo l'ora mo ha anche 
ansie, paura 
avrò delle torture, 
oh che paure. 
I bulli per me sono indifferenti 
tanto restan sempre deficienti. 
I professori non li conosco  
magari li conoscessi. 
Li rivedrò i miei amici 
o a distanza di tre mesi saranno 
nemici? 
Ci uccideranno di compiti, 
a tortura mi aspetta. 
L'anno prossimo vedrò, 
sono molto curioso. 
Vorrei ritrovare l'anno prossimo 
tutti i miei  
AMICI. 
  
I compiti saran di più  
ce la farò io e tu? 
Vorrei tanto trovare amici con cui 
parlare 
ridere e scherzare. 
Insegnati comprensivi  
e che non siano cattivi. 
A me piace scrivere 
ma non riscrivere.  
La scuola media per me è un 
medio passo  
che saprò affrontare con impegno 
e dedizione. 
Nuove materie, 
nuove sezioni, 
nuovi professori 
e un nuovo dirigente 
tanto da scoprire,  
per il mio viaggio voglio partire. 
  

Io e i miei compagni 
siamo andati a visitare la scuola 
secondaria di 1' grado. Dopo 
essere entrati siamo andati in una 
stanza chiamata “Aula dei 
professori” dove ci ha accolto la 
professoressa Simona Andreassi. 
Dopo aver ascoltato la sua 
spiegazione, ci hanno divisi in 
gruppi, io e il mio gruppo 
abbiamo fatto la lezione di 
spagnolo, con un professore che 
ci ha fatto vedere due film: uno 
come nasce il cacao e, l'altro di 
Madrid e Barcellona. Dopo aver 
finito la lezione di Spagnolo, 
siamo tornati nell'aula dei 
professori, e poi abbiamo salutato 
la professoressa Simona 
Andreassi per averci ospitato 

nella scuola secondaria di 1° 
grado. 
  
Ero spaventata degli insegnanti, 
saranno simpatici o arroganti? 
Ci saranno compiti a volontà? 
O avranno un po’ di pietà? 
I compagni saranno simpatici? 
O mi faranno scherzi antipatici? 
Per non parlare poi dei voti, 
che ci faranno sentire un po’ 
vuoti. 
Ma in fondo so 
che le medie,diverse 
dall'elementari, lo sono solo un 
po’. 
Gli insegnanti 
saran giusti e preparati. 
I compiti 
non saranno poi così tanti , 
i voti sì, forse un po’ più bassi 
saranno 
ma non ci scoraggeranno. 
Di tutti i compagni amica non 
sarò 
ma ad alcuni,sono sicura, mi 
affezionerò. 
La scuola media è pure sempre 
una scuola 
e sono sicura che, come le altre, 
anche questa vola. 
 

Io e la mia classe siamo 
andati a visitare la scuola 
secondaria di 1° grado per il 
progetto Continuità. Appena 
arrivati siamo stati accolti dalla 
professoressa Andreassi alla 
quale abbiamo posto molte 
domande sulla scuola media. 
Poco dopo è arrivato il preside 
che si è presentato e ci ha 
spiegato altre cose sulla scuola. In 
seguito ci hanno dato degli smile 
con scritti i nostri nomi e una 
materia. Ognuno di noi è andato 
con un professore che ci ha fatto 
una breve lezione della materia 
scritta sullo smile. Infine siamo 
tornati nella sala docenti e un  
professore di musica ci ha 
spiegato come funziona il corso D 
ad indirizzo musicale. 
Quest'esperienza è stata molto 
emozionante ed è servita a farmi 
abituare un po’ alla scuola 
secondaria di 1°grado. 
   

Noi alunni delle classi 
VA e B della scuola primaria di 
Via De Vito ci siamo diretti alla 
Scuola Secondaria di 1° grado 

nell'ambito del progetto 
Continuità. Appena arrivati ci ha 
accolti la professoressa Simona 
Andreassi che ci ha fatto 
accomodare nell'aula docenti e ci 
ha tenuto una lezione sul 
giornalismo. Dopo una bellissima 
e interessante ora passata insieme, 
ci siamo divisi in quattro gruppi. 
Noi alunni del gruppo di scienze 
motorie ci siamo recati in palestra 
dove ci ha ospitato la 
professoressa Del Casale che ci 
ha fatto allenare nella corsa e fare 
diversi giochi. Tornati nell'aula 
docenti, la professoressa 
Andreassi ha risposto a tutte le 
nostre domande e alle nostre 
curiosità. Poi è venuto il 
professore di musica e ci ha 
spiegato com'è organizzato il 
corso D ad indirizzo musicale. 
Questa visita per me è stata molto 
interessante e non vedo l'ora di 
andare alla scuola secondaria di 
1°grado! 
  

Noi della VB della 
scuola di Via De Vito siamo 
andati alle scuole medie. Appena 
siamo entrati ci ha accolto la 
professoressa Andreassi che ha 
tenuto una lezione di giornalismo. 
Successivamente è venuta la 
professoressa D'Anniballe che ha 
dato noi una fotocopia di 
francese. Anche se ci dovrò 
andare tra un anno ho molta paura 
e mi dispiacerebbe moltissimo 
lasciare le mie maestre, compagni 
e bidelli con cui ci scherzavo 
spesso. Però la cosa che mi piace 
di più delle medie è che quando ci 
andrò vedrò mio fratello Mattia e 
alcuni miei amici. 
  

Noi della VA e B ci 
siamo diretti alla scuola 
secondaria di 1° grado nell'ambito 
del progetto Continuità. Entrati 
nella scuola ci hanno accolti la 
professoressa Simona Andreassi e 
il dirigente scolastico Pierino 
Delle Donne. Subito dopo ci 
siamo recati nella sala docenti 
dove la professoressa ci ha 
spiegato varie cose, tra cui la 
cronaca giornalistica e ha risposto 
alle nostre domande. Dopodiché 
ci hanno divisi in gruppi ed io 
sono capitata in quello di 
francese. All'inizio ho pensato 
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che la lezione fosse stata un po’ 
noiosa, ma con una professoressa 
del genere sarebbe stato 
impossibile annoiarsi. Appena 
finita la lezione di francese siamo 
ritornati tutti nella sala docenti, 
dove si è presentato il professore 
di musica che ci ha spiegato il 
percorso per entrare nel corso ad 
indirizzo musicale. Infine la 
professoressa Andreassi ci ha 
chiesto se questa giornata ci fosse 
piaciuta e noi molto felici le 
abbiamo risposto di sì. Dopo 
questa breve uscita ho capito che 
la scuola secondaria di 1° grado 
non è poi così brutta. 
  

Siamo andati alla scuola 
secondaria di 1° grado per il 
progetto Continuità Abbiamo 
visto l'aula dei docenti dove 
alcuni di noi hanno fatto una 
breve lezione di francese, altri di 
noi sono andati a fare una lezione 
di scienze motorie oppure arte o 
spagnolo. Abbiamo trascorso una 
giornata meravigliosa in 
compagnia della professoressa 
Simona Andreassi che ci ha 
spiegato molte cose sul 
giornalismo. E'stata un'esperienza 
fantastica che ha tolto dai nostri 
pensieri tutta l'angoscia e ci ha 
fatto venir voglia di rimanere 
nella scuola media e non ritornare 
alla nostra vecchia scuola 
primaria. 
  

Avevo tanta ansia al 
pensiero che appena fossi entrata 
i professori avrebbero dato tanti 
compiti; pensavo che avrei fatto 
una brutta figura e che avrei 
chiamato i professori maestri. 
Spero che quando frequenterò la 
scuola media non sarà così. Mi 
auguro di fare nuove amicizie e di 
non perdere quelle che già ho. 
Anche se ho tanto timore della 
nuova scuola e sono molto 
dispiaciuta di lasciare le 
elementari,non vedo l'ora di 
andare alle medie! 
  

Sono andata nella scuola 
secondaria di 1° grado per il 
progetto continuità. Nella sala 
professori ci ha accolti la 
professoressa Simona Andreassi. 
Lei ci ha spiegato tante cose sul 
giornale che noi già conoscevamo 

e ci ha illustrato come viene 
pubblicata La gazzetta. Dopo che 
ci ha spiegato tutte queste cose, le 
maestre ci hanno diviso in gruppi 
perché un gruppo doveva fare 
scienze motorie, un altro 
spagnolo, uno arte e uno francese. 
A me è piaciuto tanto,e non 
pensavo che fosse così bello, 
infatti avevo tanta ansia, ma dopo 
mi sono sentita più tranquilla. 
Non vedo l'ora di andarci! 
  

Io e i miei compagni di 
classe siamo andati a visitare la 
scuola secondaria di primo grado 
nell'ambito del progetto 
continuità. Quando siamo andati 
alla scuola media, le nostre 
maestre ci hanno portato nell'aula 
dei professori dove ci ha accolti 
la professoressa Simona 
Andreassi. Lei poi ci ha spiegato 
una lezione sul giornalismo. Poi 
nell'aula dei professori sono 
venuti a salutarci la vicepreside 
Rosa Cordigliere e il preside 
Pierino Delle Donne. Poco dopo è 
venuta a fare lezione la 
professoressa di francese che ci 
ha spiegato le regole fonetiche e 
ci ha consegnato una fotocopia in 
cui dovevamo descrivere il viso. 
Alla fine siamo ritornati a scuola. 
Questa esperienza mi ha tolto 
tutte le ansie e i timori che avevo 
e mi ha fatto capire che se la 
scuola è difficile si può affrontare 
tranquillamente, basta studiare 
con impegno e responsabilità. 
Aumenteranno i compiti, ma 
anch'io crescerò, non sarò un 
bambino, ma un ragazzino! 
  

Mancano ancora sette 
mesi alla fine della scuola 
elementare e poi avrò un altro 
traguardo da superare: la scuola 
media. Tutte le materie saranno 
più difficili e impegnative, gli 
insegnanti cambieranno e saranno 
di più e gli amici saranno nuovi. 
La scuola sarà più difficile, ma 
basterà studiare con impegno e 
responsabilità e ce la farò perché 
non sarò più un bambino ma un 
ragazzino. La visita che io e i 
miei compagni abbiamo fatto alla 
scuola media mi ha incuriosito 
ancora di più e mi ha tolto tutte le 
ansie e i timori che avevo, quindi 

non vedo l'ora di andare alle 
scuole medie! 
 
La scuola media, 
è grande come il teatro della vita 
dove gli alunni studiano, 
leggono e imparano. 
La professoressa ogni giorno 
va a scuola per insegnare 
e gli alunni per imparare. 
La scuola grande come un sole 
è bella come un girasole, 
e gli alunni che si impegnano 
vanno a casa e studiano. 
Alla scuola media andrò 
e le cose farò. 
I compiti aumenteranno 
e più difficili saranno 
i bambini sono ansiosi 
e i professori sono curiosi. 
  
Questa mattina sono proprio 
contenta, 
la mamma mi parla ma non la 
sento, 
sono proprio agitata e la paura mi 
sale 
fini su la gola, 
non posso farci niente, devo 
andare a scuola. 
Non vedo l'ora di arrivare, 
perché ho tante cose nuove da 
imparare 
e nuovi insegnanti da incontrare. 
Le mie ansie e le mie paure sono 
all'improvviso svanite, 
io lo sento ed è per questo che 
sono contenta. 
Quanti ragazzi intorno a me, 
non sono da sola, 
tutti zitti senza parola, 
con lo zaino e i libri pronti 
per la scuola. 
Ci sentiamo insicuri, 
ma di certo chi ci guarda, 
può leggere nel nostro sguardo, 
la gioia di chi arriva al traguardo. 
 
Io e la mia classe siamo andati a 
visitare la scuola media "Salvo 
D'Acquisto" per un progetto di 
continuità. Appena arrivati, siamo 
stati accolti dalla professoressa 
Simona Andreassi, la quale ci ha 
subito accompagnati nella sala 
dei professori. Lì tutti insieme, 
abbiamo assistito e partecipato ad 
una divertente e interessante 
lezione di giornalismo. Qualche 
ora dopo, tutti noi siamo stati 
divisi in due gruppi, ognuno 
accompagnato da un professore. 
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Io ed altri miei compagni siamo 
stati assegnati al gruppo della 
lingua straniera. Anche se in poco 
tempo, abbiamo avuto modo di 
scoprire la bellezza della lingua 
spagnola, imparando qualche 
parola e modi di dire. Prima che 
questa giornata speciale 
terminasse, la professoressa 
Andreassi ci ha salutati, 
augurandoci di terminare con 
successo la scuola primaria e di 
iniziare quella secondaria con 
tranquillità. Purtroppo questa 
fantastica giornata nella scuola 
Media è terminata. Però tutto ciò 
è servito molto, perché il 
prossimo anno sarò più sicura e 
con meno dubbi nell'affrontare la 
nuova scuola.  

Io con la mia classe e la 
V B siamo andati a visitare la 
scuola secondaria di 1° grado. 
Eravamo entusiasti e allo stesso 
tempo preoccupati dei volti 
nuovi. Ci ha accolti la 
professoressa Andreassi che ci ha 
portato in una grande aula dove ci 
ha fatto delle domande sul 
giornalismo e ci ha spiegato come 
si scrive un giornale. Poi le 
insegnanti ci hanno diviso in 
diversi gruppi per fare delle 
lezioni: spagnolo, arte, francese, 
scienze motorie. Io sono capitato 
nella classe di arte. A fine lezione 
la professoressa ci ha spiegato 
l'organizzazione della scuola 
secondaria quanti professori e 
quanti alunni. Abbiamo 
conosciuto anche il preside e la 
vice preside. A fine mattinata ci 
siamo salutati e così è finita la 
nostra grande meravigliosa 
giornata. 
Cara scuola media arrivederci a 
Settembre prossimo! 
 
Io sono Michele  
e faccio la quinta elementare  
e non vedo l'ora di studiare  
andare alle medie non mi fa 
paura, 
ci vuole anche un po’ di fortuna. 
Con professori e materie nuove  
imparerò tante cose nuove. 
  

 Io e la mia classe siamo 
andati a vedere la scuola media di 
San Salvo. La professoressa 
Simona Andreassi ci ha accolto 
nella sala professori e ci ha fatto 

vedere come si fa il giornalismo e 
alcune delle cose che lei diceva 
molte sapevamo già. Dopo ci 
hanno consegnato degli adesivi 
che abbiamo attaccato sulle 
magliette. Ci hanno diviso in due 
gruppi, qualcuno di arte e 
qualcuno di spagnolo. Il 
professore di spagnolo ci ha 
accolto nella sala dove si studia 
scienze e tecnologia. Lì abbiamo 
visto due filmati alla lavagna, uno 
su Madrid e l'altro su Barcellona. 
Poi abbiamo visto un video come 
si fa il cacao e ci hanno dato due 
pezzettini di cioccolata amara. 
  

Io e la mia classe siamo 
andati alla scuola secondaria 
"Salvo D'Acquisto " ad 
accoglierci è stata la 
professoressa di italiano Simona 
Andreassi, che ci ha fatto 
accomodare nella sala docenti 
dove ci ha spiegato il 
funzionamento della scuola di 
primo grado e anche alcuni 
elementi del giornalismo. Le 
nostre maestre ci hanno 
consegnato degli adesivi con 
sopra scritto il nome e la materia 
poi ci hanno divisi in gruppi. Io e 
alcuni della mia classe siamo 
andati a fare la lezione di 
spagnolo, altri hanno fatto la 
lezione di arte, alla fine ci siamo 
salutati e siamo tornati a fare 
lezione nella nostra scuola 
primaria, tutta l'ansia che avevo 
era sparita! Ora sono felice ed 
entusiasta di iniziare la scuola 
media: la visita e stata piacevole e 
coinvolgente! 
  

Cinque anni di scuola 
elementare stanno per finire, ma 
ora mi trovo davanti un nuovo 
traguardo da superare anche se ho 
tanto timore e nello stesso tempo 
sono anche molto curioso. Mi 
aspetto di fare nuove amicizie e 
spero di avere dei bravi 
professori, come le maestre che 
ho adesso. Ho molta ansia 
pensando che si studierà tanto e 
che le materie saranno di più e 
più approfondite. La scuola media 
già l'ho visitata e mi piace, anche 
i professori con cui ho avuto 
modo di parlare sono molto 
gentili. Spero che quando andrò 
alle scuole medie diventerò 

ancora più bravo e responsabile e 
di vivere un'esperienza fantastica. 
 
 
L'anno prossimo inizierò una 
nuova avventura  
speriamo che non sia tanto dura. 
Paure e ansie ho avuto  
ma visitando le medie mi sono 
sollevato, 
conoscerò professori e amici 
nuovi 
e insieme faremo un nuovo 
percorso. 
Le regole andranno rispettate 
altrimenti saranno annotate. 
Ci saranno tante differenze  
ma a volte anche preferenze, 
si studieranno più materie  
e saranno anche più serie. 
Il ritmo sarà più intenso  
per lo meno è quello che penso, 
farò tante verifiche valutate 
dall'insegnante  
e tutto sarà più interessante. 
 

Io e la mia classe 
insieme alle maestre siamo andati 
a visitare la scuola secondaria di 
1° grado nell'ambito del progetto 
continuità, visto che l'anno 
prossimo saremo noi a 
frequentarla. Appena siamo 
arrivati ci hanno ospitati la 
professoressa Simona Andreassi e 
il preside Pierino Delle Donne. 
Abbiamo cominciato parlando 
della comunicazione e la 
professoressa Andreassi ci ha 
spiegato anche qualcosa in più 
della cronaca giornalistica. Ci 
hanno diviso in due gruppi per 
ognuna delle due classi. Nel mio 
gruppo ho fatto lezione di 
francese la professoressa 
D'Anniballe e ci ha fatto lavorare 
su una scheda con una filastrocca 
e con una faccia da descrivere 
con delle parole francesi. Poi 
sono tornati la professoressa 
Andreassi e il professore di 
musica che ci ha spiegato un po’ 
la storia della musica. Questa 
esperienza mi è piaciuta molto e 
mi ha tranquillizzato un po’, ma 
sono ancora in ansia e curioso. 
Spero di rivedere presto i 
professori. 
  
Sono una bambina un po’ 
birichina  
Aspetto con un po’ di paura  
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Questa nuova avventura  
Ho molta fantasia  
Ed ora vado via  
Finalmente ho raggiunto con 
tanta fretta  
Questa vetta 
Scuola media ti raggiungerò con 
la mia compagnia 
Con tanta allegria 
  

Noi alunni della V B 
della scuola primaria di "Via De 
Vito" siamo andati a visitare la 
scuola media "Salvo D'Acquisto" 
di San Salvo, nell'ambito del 
Progetto continuità. Appena 
arrivati la professoressa Simona 
Andreassi ci ha accolti e ci ha 
fatto accomodare nell'aula 
professori, dove ha tenuto una 
lezione sul giornalismo In seguito 
ci siamo suddivisi in gruppi 
formati dalle nostre maestre e io e 
il mio gruppo ci siamo recati 
nella palestra, dove ci ha accolti 
la professoressa di scienza 
motorie. Abbiamo trascorso 
un'ora magnifica, piena di giochi 
e di divertimento! 
Successivamente siamo tornati 
nell'aula professori, dove la 
professoressa Andreassi ha 
risposto a tutte le nostre domande 
relative alla scuola media; poi è 
venuto un professore di musica 
che ci ha spiegato come è 
organizzata la sezione ad 
indirizzo musicale; infine dopo 
aver salutato tutti siamo tornati a 
scuola. Questa esperienza per me 
è stata molto importante, perché 
ho visto la nuova scuola, ho 
conosciuto alcuni professori e 
così non ho più tanta ansia e 
timore di affrontare la "Scuola 
Secondaria di 1° grado"! 
  

Noi alunni della V A e B 
ci siamo recati alle scuole medie 
per visitarle. E' stato molto bello 
perché la professoressa Andreassi 
ci ha spiegato molte cose 
importanti. Io ero un po’ 
preoccupato di andare alle scuole 
medie, però sono svanite tutte le 
ansie. I professori si sono 
presentati in modo piacevole e ci 
hanno spiegato come è 
organizzata la scuola. Il prossimo 
anno farò la prima media, sono 
contento ma ho un po’ di timore, 
primo perché non so se capiterò 

con qualche compagno della mia 
classe, secondo spero di avere dei 
professori bravi e gentili come le 
mie maestre.  
  
Stop! Sto crescendo!  
Tra qualche mese le elementari 
finirò 
e alle medie poi andrò, 
impaziente aspetto quel momento  
ed attendere ancora sarà un 
tormento, 
probabilmente i vecchi amici 
lascerò 
ma altrettanti nuovi ne troverò; 
le maestre professori 
diventeranno 
e per tutto l'anno ci 
accompagneranno; 
interrogazioni a tutte le ore 
e questo sarà un gran dolore, 
ma con entusiasmo le medie 
frequenterò 
perché più adulta diventerò. 
 

Noi alunni delle classi V 
A e B, siamo andati a visitare la 
scuola secondaria "Salvo 
D'Acquisto" di primo grado, dove 
ci ha accolto la professoressa 
Simona Andreassi. La 
professoressa ci ha fatto una 
lezione sulla comunicazione e sul 
giornalismo e ci ha detto che 
eravamo molto bravi: 
velocemente tanto per essere 
sinceri, avevamo già approfondito 
quegli argomenti con la maestra 
di italiano! Per farci prendere 
confidenza con la scuola e i 
professori, siamo stati divisi in 
quattro gruppi: io ero nel gruppo 
di scienze motorie. Quando siamo 
andati in palestra ci ha accolto la 
professoressa Del Casale e il 
professore De Filippis: è stato 
molto divertente fare motoria. In 
seguito a me e ad altri miei amici, 
la professoressa Andreassi ha 
fatto salutare fratelli e sorelle 
mentre gli altri sono rimasti sotto 
nell'aula dei docenti. La 
professoressa ha risposto ad ogni 
domanda che le facevamo, così ci 
siamo tolti molte curiosità. Per 
me la scuola secondaria di primo 
grado è molto bella solo che mi 
chiedo: Come saranno i 
professori: pazienti, tolleranti, 
severi? E i miei compagni di 
classe? Mamma risponde sempre 
che saranno molto bravi a che mi 

devo impegnare sempre di più a 
studiare e a fare i compiti e mi 
dice anche che non mi devo 
preoccupare per qualsiasi cosa! 
  

Stamattina ci siamo 
recati alla scuola media. Siamo 
andati nella sala dei professori e 
la professoressa Andreassi ci ha 
spiegato il giornale; poi le 
abbiamo fatto molte domande. 
Dopo ci siamo divisi in gruppi e 
io sono andato in palestra con là 
professoressa Del Casale e 
abbiamo giocato a pallavolo. 
Dopo aver giocato siamo ritornati 
in aula. Poi è arrivato il 
professore di musica che ci ha 
illustrato come si svolgevano le 
lezioni di musica nel corso D: sia 
di mattina e sia di pomeriggio per 
chi sceglie di frequentare il caso 
indirizzo musicale. A 
mezzogiorno ci siamo stati i saluti 
e siamo ritornati a scuola con le 
nostre maestre. Questa esperienza 
mi è piaciuta molto perché ci 
hanno spiegato cose nuove e ci 
siamo divertiti tanto. 
  

Siamo andati alle scuole 
medie per conoscere l’ambiente 
che incontreremo l’anno 
prossimo. Arrivati nella nuova 
scuola c’era una professoressa 
che ci ha spiegato le varie attività 
che si svolgono, in seguito ci ha 
parlato dell’organizzazione della 
scuola media e delle sue varie 
funzioni. Poi le maestre ci hanno 
consegnato delle faccine 
sorridenti di carta con il nostro 
nome, cognome e la materia a noi 
assegnata: la mia era “arte e 
immagine”. Per questo sono 
dovuta andare al secondo piano 
dove c’era ad aspettarmi un 
professore molto bravo. 
Purtroppo era preoccupato perché 
non aveva la lavagna necessaria 
per spiegare una tecnica di 
disegno. Allora ha preso un 
grosso foglio, lo ha attaccato al 
muro e ha iniziato, dopo ci ha 
suggerito di fare lo stesso 
disegno. Io ho disegnato un 
bellissimo vaso di fiori tutto 
colorato. Infine e arrivato il 
tempo di tornare alla nostra 
scuola. Eravamo tutti tristi perché 
avremmo voluto stare più tempo 
lì. 
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Io e la mia classe siamo 

andati a visitare la scuola media 
Salvo D’Acquisto per il progetto 
Continuità. La professoressa 
Simona Andreassi è stata molto 
gentile con noi e con le maestre. 
Poi la professoressa ci ha fatto 
una lezione di giornalismo, molto 
bella, interessante e coinvolgente. 
Dopo la professoressa Andreassi 
ha messo un gruppo di alunni a 
fare spagnolo e un gruppo a fare 
arte. Io sono andata a fare 
spagnolo e mi sono divertita a 
imparare un po’ la lingua 
spagnolo. Purtroppo questa 
bellissima giornata è finita! Dopo 
questa bella esperienza, l’anno 
prossimo andrò alla scuola media 
con meno dubbi. 
 
I bambini vanno a scuola  
Zitti, zitti senza parola… 
Con lo zaino e il cappello 
Quando piove con l’ombrello. 
Poi si siedono nei banchi, 
ma sono tristi e sempre stanchi 
quando suona il campanello, 
sentono il solito ritornello, 
gridano tutti è finita! 
E corrono tutti all’uscita. 
  

Che bella giornata! Noi 
alunni delle classi V B e V A 
della scuola primaria di Via  De 
Vito siamo andati a visitare la 
nostra futura scuola: LA 
SCUOLA MEDIA S. D’Acquisto 
per il progetto Continuità. 
Appena siamo arrivati con 
gentilezza ci hanno accolto la 
professoressa Simona Andreassi e 
il dirigente Pierino Delle Donne. 
Abbiamo cominciato con la 
lezione sulla comunicazione e, 
siccome eravamo preparati, a 
ogni domanda della prof, 
rispondevamo esattamente e 
velocemente siamo andati avanti 
con la cronaca giornalistica dove 
ugualmente eravamo preparati; 
quindi lei ci ha spiegato qualcosa 
in più. Poi ci hanno diviso in 
quattro gruppi. Il mio gruppo era 
quello di francese con la prof. 
D’Anniballe che ci ha consegnato 
una scheda con una filastrocca e 
un corpo da descrivere in 
francese. Dopo un’oretta se ne è 
andata ed è tornata la prof 
Andreassi e con lei il prof. 

Carlucci di musica che ci ha 
spiegato come funziona la 
sezione ad indirizzo musicale. 
Infine verso le 12.15 ci siamo 
riavviati a scuola. Devo dire che i 
miei timori, le mie paure, le mie 
ansie erano inutili perché sono 
sparite subito ma ho ancora molta 
curiosità. Mi sono divertito e per 
questo non vedo l’ora di iniziare 
la scuola media. 
 
La scuola media che paura, 
tante alte grosse mura. 
Non appena sono arrivato, 
il mio timore è aumentato. 
Ma che dico sono pazzo, 
sarà un gioco da ragazzo. 
Credo però che sia vero 
Che alle medie vedrò tutto nero. 
Ma dai lasciamo perdere queste 
cose, 
pensiamola al contrario. 
Le scuole medie, un prato fiorito, 
con tante rose rosse è abbellito, 
è credo che una bella esperienza 
sarà 
quando il mio turno arriverà. 
Con tanti professori e 
professoresse 
Mi divertirò come con altri mi 
annoierò. 
Non vedo l’ora che a me tornerà 
Così ogni nuovo professore che 
arriverà 
Mi conoscerà. 
E a pensare che quell'edificio 
spaventoso 
Sotto sotto è favoloso, 
e quindi scuola media aspettami  
sto arrivandooooooo! 
  
Abbiamo visitato le scuole medie. 
Appena siamo entrati le maestre 
ci hanno fatto entrare nell’aula 
professori. Poi è entrata la 
professoressa Simona Andreassi 
che ci ha fatto una lezione di 
giornalismo. Dopo un’ora siamo 
andati in palestra e la 
professoressa ci ha fatto giocare. 
Poi siamo tornati all’aula 
professori e a mezzogiorno siamo 
tornati a scuola. Adesso che ho 
visitato la scuola media le mie 
curiosità sono state soddisfatte. 
Adesso so chi sono i professori, 
so com’è la palestra e come è 
fatta la scuola. La scuola media 
mi incuriosisce perché ci saranno 
nuove materie, nuovi insegnanti e 
nuovi compagni. Spero di 

capitare in una bella classe con 
bravi insegnanti e con pochi 
compiti. Spero anche di 
proseguire la mia carriera 
scolastica. 
  
NOI ALUNNI DELLA V B 
SIAMO ANDATI A VISITARE 
LA SCUOLA MEDIA "SALVO 
D'ACQUISTO" PER IL 
PROGETTO CONTINUITA' 
SCUOLA PRIMARIA E 
SCUOLA SECONDARIA. CI 
HA ACCOLTO LA 
PROFESSORESSA 
ANDREASSI CHE CI HA 
RIVOLTO QUALCHE 
DOMANDA SUL 
GIORNALISMO PER CAPIRE 
LA NOSTRA PREPARAZIONE. 
SUCCESSIVAMENTE E' 
ARRIVATO IL DIRIGENTE 
CHE SI CHIAMA PIERINO 
DELLE DONNE. DOPO LA 
RICREAZIONE IO E ALCUNI 
COMPAGNI SIAMO ANDATI 
IN PALESTRA DOVE 
ABBIAMO FATTO MOLTI 
GIOCHI FORMATI DA DUE 
SQUADRE. POI TORNATI 
NELLA SALA DOCENTI 
DOVE L'ALTRA META' DEI 
COMPAGNI STAVA 
FACENDO FRANCESE LA 
PROFESSORESSA 
ANDREASSI HA RISPOSTO 
ALLE NOSTRE DOMANDE 
PERCHE' LA 
CURIOSITA' SULLA NUOVA 
SCUOLA ERANO 
VERAMENTE TANTE. 
  

NOI DEL PRIMO 
CIRCOLO DIDATTICO SIAMO 
ANDATI A VISITARE LA 
SCUOLA SECONDARIA DI 1° 
GRADO DOVE SIAMO STATI 
ACCOLTI DALLA 
PROFESSORESSA 
ANDREASSI PER IL 
PROGETTO CONTINUITA'. CI 
HA SPIEGATO UNA LEZIONE 
DI GIORNALISMO, DOPO IL 
PROFESSORE RASPA CI HA 
ACCOMPAGNATI IN 
UN'AULA DOVE CI HA 
FATTO DISEGNARE UN 
VASO CON I FIORI 
INSEGNANDOCI UNA 
TECNICA NUOVA; INFINE 
SIAMO RITORNATI NELLA 
SALA DOCENTI E LA 
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PROFESSORESSA 
ANDREASSI  HA AVUTO 
TANTA PAZIENZA NEL 
RISPONDERE ALLE NOSTRE 
DOMANDE. LA VISITA MI E' 
PIACIUTA TANTISSIMO E 
NON VEDO L'ORA DI 
ANDARE ALLE SCUOLE 
MEDIE.  
  

Una mattina, io e i miei 
compagni, siamo andati alla 
scuola media /scuola secondaria 
di 1° grado Salvo D'Acquisto. Poi 
ci siamo seduti nella sala dei 
professori dove ci ha accolti la 
professoressa Simona Andreassi 
che ci ha parlato un po' dei 
giornali e della comunicazione, 
Poi ci siamo divisi in tanti gruppi: 
un gruppo ha fatto arte, l'altro 
gruppo ha fatto francese e l'altro 
gruppo ha fatto spagnolo. Quando 
siamo rientrati nella sala dei 
professori, e' venuto un 
professore e ci ha parlato un po' 
di musica. La professoressa 
Simona Andreassi ci ha salutato a 
tutti e anche alle maestre e infine 
siamo tornati subito in classe e ci 
siamo messi a lavorare. 
  

Noi alunni della classe 
VA di Via De Vito abbiamo 
trascorso una mattinata nella 
scuola media. Quando siamo 
arrivati ci ha accolti la 
professoressa Andreassi che ci ha 
spiegato il giornalismo. Poi la 
professoressa ci ha dato delle 
piccole faccine con i nostri nomi 
e la materia della lezione che 
avremmo fatto. Io e alcuni miei 
compagni abbiamo fatto la 
lezione di spagnolo con un 
professore che ci ha fatto vedere 
due filmati che parlavano in 
spagnolo. Noi qualche parola la 
capivamo ma non tutto. Io spero 
che quando andrò alle medie non 
avrò nessun problema. 
  

Io e la mia classe siamo 
andati alla scuola secondaria di 1° 
grado "Salvo d'Acquisto". Siamo 
stati accolti, nella sala docenti, 
dalla professoressa  Simona 
Andreassi che ci a illustrato 
l'organizzazione della scuola 
primaria di  secondo grado. La 
professoressa Andreassi ha 
preparato per noi una lezione 

sulla comunicazione e sul 
giornalismo che noi avevamo già 
studiato con la nostra maestra di 
italiano. Dopo mezzora la 
professoressa ci ha diviso in 
gruppi, io ho partecipato alla 
lezione di arte con il professor 
Raspa. Infine siamo tornati nella 
sala delle docenti dove abbiamo 
salutato la professoressa e siamo 
tornati a scuola. Oggi ho capito 
che non devo aver timore della 
scuola secondaria ma devo solo 
impegnarmi un po’ di più! 
 

Io, Alessandro Del 
Casale, e la mia classe siamo 
andati a visitare la scuola 
secondaria di 1° grado. Appena 
entrati nella scuola media ci 
hanno accolti in sala professori e 
lì c’era un insegnante che ci ha 
spiegato la struttura e la stesura di 
un giornale. Poi quando abbiamo 
finito ci hanno diviso in gruppi: 
un gruppo per scienze motorie, un 
gruppo per spagnolo, un gruppo 
per francese e un altro gruppo per 
arte. Al rientro alla sala professori 
abbiamo fatto alcune domande 
alla professoressa Simona 
Andreassi. Poi, è venuto un 
professore di musica che ci ha 
spiegato per sommi capi il 
contenuto delle sue lezioni. 
All’uscita ho scacciatole mie 
ansie che avevo verso la scuola 
media. Quindi questa esperienza 
mi ha fatto molto piacere anche 
perché l’ho condivisi con i miei 
compagni di classe. Sono molto 
ansioso di andare alla scuola 
media almeno potrò iniziare ad 
essere grande, potrò avere il 
cellulare e finalmente andare in 
campeggio. Spero soltanto di 
avere dei bravi professori che non 
mi diano tanti compiti e che i 
miei compagni siano amichevoli 
e buoni. Però il mio desiderio più 
grande è questo: “potrò diventare 
un veterano di tutte le materie?”. 
Io ce la metterò tutta pur di 
diventare il primo della classe. 
  

Noi alunni della classe 
VB siamo andati a conoscere la 
scuola secondaria di primo grado 
. La professoressa Simona 
Andreassi ci ha detto che ci sono 
dieci professori per ogni classe e 
che si studia anche il francese e lo 

spagnolo. Ci ha detto anche che 
nella sezione D si studia musica e 
si può suonare uno strumento 
musicale. Dopo un po' le maestre 
ci hanno divisi in gruppi perché i 
professori ci volevano illustrare le 
discipline e quindi un gruppo ha 
fatto scienze motorie, uno 
francese, un altro spagnolo. Poi 
quando abbiamo finito la prof. ci 
ha chiesto di farle delle domande 
su cose che non sapevamo. Oggi 
mi sono divertito tanto e ho 
saputo tante cose nuove. Ora sono 
sicuro di andare alle medie con 
meno ansie. 
 
La nuova scuola 
Oh che bello 
son diventato grande. 
Tra qualche mese andrò 
alla scuola media! 
Guardo in avanti e 
immagino i nuovi professori, 
i miei nuovi compagni 
il mio nuovo banco e 
all'improvviso ho 
una stretta al cuore! 
Sì, voglio crescere, ma 
nello stesso tempo non ho 
voglia di lasciare i miei compagni 
da ormai cinque anni e soprattutto 
le mie maestre che sono state 
le prime ad insegnarmi i valori 
della 
vita dopo i miei genitori 
Una cosa è certa; tutto ciò non 
potrò mai dimenticarlo! 
  

Noi alunni del primo 
circolo didattico della scuola 
primaria di Via De Vito, siamo 
andati a visitare la scuola 
secondaria di primo grado, accolti 
con grande cordialità dal 
dirigente Pierino Delle Donne e 
da alcune prof. lo scopo era 
quello di conoscere il successivo 
ordine di scuola nell'ambito del 
progetto continuità. Le prof. mi 
hanno tranquillizzato su ogni tipo 
di ansia che avevo e adesso non 
vedo l'ora che arrivi il mio turno. 
 

Noi bambini della v B 
del primo circolo didattico di Via 
De Vito siamo andati a visitare la 
scuola secondaria di 1° grado per 
il progetto continuità. Entrati ci 
ha accolti la professoressa 
Simona Andreassi e il dirigente 
scolastico Pierino Delle 
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Donne che ci hanno fatto 
accomodare in sala professori, e 
ci hanno spiegato varie cose 
riguardanti la scuola. Dopo la 
lezione è arrivata la professoressa 
D' Anniballe che ci ha fatto una 
lezione di francese. L'esperienza 
della scuola secondaria di 1° 
grado è stata molto significativa e 
mi piacerebbe ripeterla per 
conoscere meglio la scuola e i 
professori e affrontare la mia 
"seconda prova" con tranquillità e 
sicurezza. 
 

Martedì quindici 
novembre noi bambini della 
classe quinta B del primo circolo 
didattico di San Salvo siamo 
andati a visitare la scuola 
secondaria di primo grado per il 
progetto continuità. Giunti a 
scuola siamo andati nella sala 
professori dove abbiamo ripassato 
le parti del giornale. Dopo siamo 
andati in palestra dove insieme ad 
un'altra professoressa abbiamo 
fatto tanti giochi. Finita l'ora 
siamo tornati nella sala 
professori, dove la professoressa 
con pazienza e gentilezza ha 
risposto alle nostre domande. E' 
stata una bellissima visita: tutti 
noi abbiamo potuto avere una 
risposta ai nostri dubbi e alle 
nostre curiosità per iniziare 
serenamente la successiva tappa 
della scuola media 
 

Stamattina quando siamo 
andati alle Medie siamo entrati 
nella sala dei professori. La 
professoressa Simona Andreassi 
ci ha spiegato la struttura del 
giornale essendo lei anche una 
giornalista. Infatti è la 
responsabile del giornalino della 
scuola media "La gazzetta" 
quando accade qualche evento la 
professoressa Simona Andreassi 
scrive sul giornale. La 
professoressa ci ha diviso in 
gruppi; io sono capitato nel 
gruppo di francese. Con la 
professoressa abbiamo imparato 
alcune paroline di francese. Poi è 
arrivato il professore di musica 
che insegna in quasi tutte le classi 
e ci ha detto che però solo nel 
corso D si suonano quattro 
strumenti: il pianoforte, la 

tromba, il sassofono e il 
clarinetto. 
  

   Martedì 22 novembre 
2011 

Scuola primaria 
Via Verdi 

sezioni A e B 
 
E' stata interessante e piacevole la 
visita in questa scuola. Ho 
conosciuto la professoressa 
Andreassi che insegna storia e 
geografia, ma è anche una 
giornalista e la professoressa 
D'Anniballe di francese. Le loro 
lezioni mi hanno permesso di 
conoscere l'impostazione di un 
giornale e le regole di fonetica 
per poter leggere correttamente il 
francese. Sono rimasto molto 
colpito dalle loro spiegazioni e 
spero di ritrovarle quando 
frequenterò questa scuola. 
  

Io e i miei compagni 
siamo andati a visitare la scuola 
secondaria di 1° grado "Salvo 
d'Acquisto". La professoressa 
Andreassi ci ha spiegato come si 
fa un giornale, poi abbiamo fatto 
la ricreazione. Nel bel mezzo 
della ricreazione è arrivata la 
vicepreside e ci ha salutato. Poi, 
subito dopo è arrivato il 
professore di spagnolo e ci ha 
fatto vedere quattro video: uno su 
Madrid, su Barcellona e anche su 
Bilbao, l'ultimo era sul Venezuela 
dove abbiamo visto come si 
produce la cioccolata e si trova in 
America del sud e centrale. Poi è 
arrivata la professoressa però poi 
è arrivato il bussino e siamo 
andati via. 
  

Siamo andati alla scuola 
media. Appena entrati nella sala 
dove si riuniscono i professori e 
le professoresse, la professoressa 
Andreassi, ha tenuto una lezione 
di giornalismo, poi abbiamo fatto 
merenda e quando è suonata la 
ricreazione ci hanno divisi in 
gruppi. Io ho fatto motoria poi, 
siamo ritornati in sala professori 
per completare la lezione di 
giornalismo. Le cose che mi 
hanno colpito sono che dobbiamo 

andare al bagno solo prima che 
suona... Poi siamo tornati a scuola 
e ne abbiamo riparlato. 
  

Alle scuole medie ho 
assistito alla lezione di Spagnolo 
e a quella di giornalismo. La 
professoressa Andreassi ci ha 
spiegato come nasce un giornale. 
Il professore di spagnolo ci ha 
chiesto se conoscevamo qualcosa 
di spagnolo, poi ci ha fatto vedere 
da dove arriva il cacao e come 
viene preparato il cioccolato e ce 
ne ha offerto un po'. Ci ha anche 
mostrato la cartina della Spagna e 
ci ha detto che Bilbao, Madrid e 
Barcellona sono le città più 
importanti della Spagna. E' stata 
un'esperienza molto bella che non 
solo ci ha insegnato qualcosa ma 
ci ha anche tranquillizzati sul 
nostro ingresso alla scuola media. 

 
Siamo andati alle scuole 

medie. Appena arrivati siamo 
andati nell’aula professori e la 
professoressa Andreassi ci ha 
spiegato come nasce un 
quotidiano ed è stato molto 
interessante. Poi sono andato a 
lezione di scienze motorie. Non 
vedo l’ora che il tempo passi così 
finalmente potrò essere un alunno 
di scuola media. 
  

E’ stata una mattinata 
stupenda perché sono andata a 
visitare la scuola media di San 
Salvo. Appena arrivati abbiamo 
ascoltato la lezione di 
giornalismo, poi sono andata a 
fare motoria con altri miei 
compagni. Mi sono sentita grande 
ed anche un po’ importante. Poi 
siamo ritornati nella nostra scuola 
e abbiamo continuato a pensare 
alla scuola media. 
  

Io oggi ho provato una 
grande emozione quando sono 
andato alla scuola media. Sono 
andato a lezione di arte e 
immagine. Ero molto emozionato. 
Abbiamo fatto un albero senza 
matita ma con i colori. Mi sono 
divertito un mondo ed ho 
imparato anche qualcosa di 
nuovo. Chissà se tra i miei futuri 
ci sarà qualcuno di quelli 
conosciuti oggi. 
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Siamo stati alla scuola 
media. Abbiamo conosciuto 
l’insegnante Andreassi, una 
insegnante di italiano, poi ho 
seguito la lezione di francese e la 
professoressa che è capitata è 
stata bravissima. Ho provato tanta 
emozione e guardandomi intorno 
mi sono chiesta quale sarebbe 
stata la mia classe, quali i miei 
insegnanti, ma… per saperlo devo 
aspettare! 
  

Noi ragazzi della scuola 
primaria di via Verdi siamo 
andati nella scuola secondaria di 
1° grado. La professoressa 
Simona Andreassi ci ha tenuto 
una lezione sul giornalismo e per 
me è stato molto interessante. La 
cosa che però mi è piaciuta di più 
è stato quando ho seguito la 
lezione di francese con la 
professoressa D’Anniballe. 
Chissà se l’anno prossimo sarà 
una mia insegnante. 
  

Siamo andati a visitare la 
scuola media “Salvo 
D’Acquisto”. La professoressa 
Andreassi che appena entrati ci ha 
fatto una lezione di giornalismo. 
Dopo la ricreazione io e alcuni 
miei compagni siamo andati a 
lezione di francese, altri a 
spagnolo, altri ad arte e a scienze 
motorie. La scuola mi è sembrata 
accogliente e sono felice che fra 
pochi mesi sarà la mia scuola. 
  

Siamo andati alla scuola 
secondaria di 1° grado. Abbiamo 
parlato del giornalismo, che è 
stato l'argomento più interessante 
con la professoressa Simona 
Andreassi che è gentilissima e 
bravissima. Alle 10,10 abbiamo 
fatto ricreazione e dopo aver fatto 
merenda ci hanno diviso in 
quattro gruppi: arte immagine, 
motoria, spagnolo e francese. Io 
sono andata ad arte e immagine e 
per un’ora abbiamo disegnato un 
albero. Io non vedo l’ora di 
rivivere questa nuova esperienza 
ed infatti oggi è stata una bella 
giornata. Il mio professore d'arte 
è stato Raspa, un insegnante 
bravissimo. Non vedo l'ora che il 
tempo passi così potrò finalmente 
andare alle medie . 
  

Siamo andati alla scuola 
media. Appena siamo arrivati con 
la professoressa Simona 
Andreassi abbiamo fatto lezione 
di giornalismo. Dopo è suonata la 
campanella della ricreazione e 
abbiamo mangiato, poi ci siamo 
divisi in quattro gruppi: spagnolo, 
francese, arte e immagine e 
motoria. Io sono capitata nel 
gruppo di francese con la 
professoressa Fabiana 
D'Anniballe. Io temevo che 
francese fosse difficile invece non 
solo è stato facile ma ho imparato 
molte regole. 
  

Siamo andati alla scuola 
media. Prima abbiamo assistito ad 
una lezione di giornalismo con la 
professoressa Andreassi che ci ha 
spiegato come si scrive un 
giornale e tutte le fasi. Dopo 
abbiamo fatto la ricreazione, ci 
siamo divisi in 4 gruppi. Io sono 
andata nel laboratorio di arte con 
il professore Raspa. Abbiamo 
disegnato l'albero di primavera. E' 
stata bellissima questa esperienza 
e già penso a quando sarà la mia 
scuola. 
  

Siamo andati alla scuola 
media; prima abbiamo assistito 
alla lezione di giornalismo, dopo 
abbiamo fatto merenda. Dopo la 
ricreazione ci siamo divisi in 4 
gruppi: francese, spagnolo, arte e 
immagine e scienze motorie.  Io e 
altri compagni abbiamo fatto 
francese e mi è piaciuto molto 
soprattutto quando l'insegnante 
spiegava e scherzava. Dopo 
siamo ritornati tutti in classe dove 
c' era l'insegnante che ha 
concluso la lezione di 
giornalismo e ci ha fatto amare la 
scuola media. 

 
Siamo andati a visitare la 

scuola media. Siamo arrivati a 
scuola (elementare), abbiamo 
ripassato le operazioni mentre 
aspettavamo il bussino che ci ha 
portato alla scuola media. Appena 
arrivati ci siamo sistemati nella 
sala professori, abbiamo prima 
parlato del giornale con la 
professoressa Andreassi poi ci 
siamo divisi: spagnolo, francese, 
arte e immagine e abbiamo fatto 

lezione. E' stata veramente una 
bella esperienza. 

 
Noi siamo andati alla 

scuola media. Prima abbiamo 
assistito alla lezione di 
giornalismo della professoressa 
Simona Andreassi, dopo la 
ricreazione è venuto il professore 
di spagnolo, ci siamo divertiti 
molto sia nel vedere il video sul 
cacao sia quando ci ha fatto 
mangiare il cioccolato fondente. 
Non vedo l'ora di andare alla 
scuola media. 
  

Sono andato alla scuola 
secondaria di 1° grado "Salvo D' 
Acquisto". Appena arrivati siamo 
entrati in un’aula molto grande, ci 
siamo accomodati e la 
professoressa ci ha tenuto una 
lezione di giornalismo. Poi divisi 
in quattro gruppi abbiamo fatto 
attività diverse, io sono andato in 
un’auletta con un professore di 
arte che ci ha insegnato a 
disegnare un albero, è stato molto 
bello e spero di rifarlo. 
  

Siamo andati alla scuola 
media. Quando siamo entrati 
abbiamo conosciuto la maestra 
Simona Andreassi che è la 
professoressa di italiano, storia e 
geografia. Lei ci ha tenuto una 
lezione di giornalismo, poi ci 
siamo divisi in quattro gruppi. Io 
sono andata nel gruppo di scienze 
motorie mi è piaciuto molto 
perché abbiamo fatto degli 
esercizi molto belli. Poi purtroppo 
ci siamo lasciati e siamo tornati 
nell'aula professori per 
completare la lezione di 
giornalismo. 
  
  Siamo andati a fare una 
visita alla scuola secondaria di 1° 
grado dove, la professoressa 
Simona Andreassi ci ha ricevuti 
nell'aula professori e aiutata da 
una grande lavagna ci ha tenuto 
una lezione di giornalismo. Ci ha 
interrotto la campanella della 
ricreazione, abbiamo fatto 
merenda e poi ci siamo divisi in 4 
gruppi: motoria, francese, 
spagnolo e arte immagine. La 
prof Andreassi è stata brava e 
simpatica e con lei ci siamo 
divertiti tantissimo. 
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Sono andata a visitare la 
scuola media. Ci siamo divisi in 4 
gruppi e abbiamo fatto materie 
diverse. Io ho fatto spagnolo e, 
devo dire, che è stato davvero 
fantastico. A dire il vero, ho 
provato una grandissima 
emozione e mi sono sentita 
grande. 
  

Le classi quinte di Via 
Verdi sono andate a visitare la 
scuola media. Ci siamo divertiti 
molto; ci hanno divisi in quattro 
gruppi: uno di francese, uno di 
arte e immagine e un altro di 
motoria. Io sono andato a motoria 
e mi sono divertito molto con i 
miei migliori amici. 
  

Io sono Soraya, una 
bambina della scuola di Via 
Verdi. Ero preoccupata al solo 
pensare alla scuola media. Invece 
è stato tutto davvero bello, la 
professoressa ha tenuto una 
lezione di giornalismo che 
temevo fosse difficile, invece mi 
sbagliavo, non è così. Anche la 
professoressa di francese era 
simpatica, scherzava sempre e noi 
abbiamo imparato tante regole 
giocando. 
  

Siamo andati nella 
scuola media. All'inizio abbiamo 
fatto una lezione di giornalismo e 
poi ci siamo divisi in gruppi: 
francese, spagnolo, motoria e arte 
e immagine. Io mi sono divertito 
e la materia che mi è piaciuta di 
più è stata motoria. 
  

 Abbiamo visitato le 
scuole medie e abbiamo 
conosciuto la professoressa 
Simona Andreassi. Ho conosciuto 
anche la vicepreside e sono state 
simpatiche. Poi ci siamo divisi in 
quattro gruppi e io sono andata in 
quello di arte e immagine dove il 
professor Raspa, molto bravo 
anche lui ci ha spiegato una 
tecnica di disegno. Di questa 
visita mi è piaciuto di più 
disegnare e mi è sembrato 
divertente lavorare. 
  

Abbiamo assistito a una 
lezione di giornalismo nella 
Scuola Secondaria. All'inizio 
abbiamo parlato di giornalismo e 

poi ci siamo divisi in quattro 
gruppi. Io sono andata a una 
lezione di scienze motorie 
insieme ad alcuni miei compagni. 
Gli esercizi sono stati tutti facili e 
divertenti. Ho trascorso una bella 
giornata e mi sono sentita grande.  
  

 Siamo andati alla scuola 
media ed abbiamo assistito ad una 
lezione di giornalismo con la 
professoressa Simona Andreassi 
che ci ha insegnato come si fa un 
giornale. Poi ci siamo divisi in 
quattro gruppi. Io sono andata a 
fare scienze motorie con gli altri 
bambini ed abbiamo fatto dei 
giochi bellissimi. Dopo siamo 
ritornati di nuovo nell'aula dove 
abbiamo completato la lezione di 
giornalismo. Questa giornata è 
stata molto bella. 
  

 Siamo andati a visitare 
la scuola secondaria di 1°grado. 
Appena siamo entrati ci hanno 
accolti e dopo aver assistito a una 
lezione con la professoressa 
Simona Andreassi ci siamo divisi. 
Io ho fatto arte e mi è piaciuto 
molto perché il professore era 
molto simpatico ma la cosa che 
mi ha colpito di più è stato 
conoscere gli insegnanti. Che 
emozione! 
  

Sono andata nella scuola 
secondaria di 1°grado. Appena 
arrivati abbiamo assistito a delle 
presentazioni poi ad una lezione 
di giornalismo. Poi ci siamo 
divisi in quattro gruppi: francese, 
arte, scienze motorie e spagnolo. 
A me è piaciuto molto, anche se 
sono capitata a lezione di 
spagnolo e avrei preferito fare 
francese. 
  

Siamo andati a visitare le 
scuole medie, siamo arrivati e 
abbiamo assistito ad una lezione 
di giornalismo con la 
professoressa Andreassi. Dopo ci 
siamo divisi in quattro gruppi, io 
ero in quello di francese. 
Abbiamo imparato alcune parole 
ed anche molte regole con la 
professoressa D'Anniballe. La 
cosa che mi è piaciuta di più è 
stata ascoltare la professoressa 
D'Anniballe che quando spiegava 
scherzava e ci faceva divertire. 

Insomma è stata una giornata 
bellissima ed anche piena di 
emozioni. 
  

Siamo andati a visitare le 
scuole medie. Abbiamo lavorato 
prima con la professoressa 
Simona Andreassi e che ci ha 
parlato dei giornali. Poi ci siamo 
divisi in quattro gruppi e siamo 
andati ognuno in un'aula diversa. 
Io ho fatto spagnolo, un 
professore ci ha insegnato alcune 
parole, ci ha fatto vedere i film e 
ci ha fatto mangiare il cioccolato, 
perché ci ha spiegato come si fa il 
cacao. È stato bellissimo ed io mi 
sono divertita tanto. 
  

 È stato molto 
interessante perché la 
professoressa Simona Andreassi 
ci ha fatto una lezione sul 
giornalismo. Poi ci siamo divisi 
in quattro gruppi e io sono 
capitata a quello di spagnolo, una 
lingua che mi è piaciuta molto 
perché mi sono resa conto che 
non esistono cose difficili. 
  

Ho trascorso una 
bellissima giornata alla scuola 
media. Prima abbiamo fatto una 
lezione di giornalismo con la 
professoressa Simona Andreassi, 
poi ci siamo divisi in gruppi. Io 
ho fatto parte del gruppo di 
francese che è una bellissima 
lingua, infatti, quando andrò alle 
medie chiederò di fare francese. 
  

Sono andata alla scuola 
media a visitare la scuola dove 
andrò l’anno prossimo. Mi è 
piaciuta la spiegazione di 
giornalismo tenuta dalla prof. 
Simona Andreassi. Inoltre mi è 
piaciuta la professoressa Fabiana 
D’Anniballe che ci ha spiegato 
delle regole della lingua francese. 
  

Ho conosciuto la 
professoressa Andreassi Simona, 
la sua lezione di giornalismo mi 
ha appassionato e interessato 
molto ma non solo a me ma anche 
ai miei compagni. Vorrei dirle 
grazie di cuore per aver risposto 
alle mie domande. Ora aspetto 
che il tempo passi cosi potrò 
frequentare la scuola media. 
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Abbiamo assistito a una 
lezione di giornalismo e la 
professoressa Andreassi ha 
spiegato molte cose a riguardo e 
ne sono rimasta colpita. Poi 
siamo andati a lezione di arte 
dove abbiamo disegnato un 
albero molto particolare. Io oggi 
mi sono divertita tanto e penso, 
anzi ora sono certa, che mi 
troverò bene in questa scuola. 
Solo pensare alla scuola nuova mi 
fa venire un po’ di batticuore. 
  

Ho assistito alla lezione 
di arte e immagine e di 
giornalismo e mi sono piaciute 
tantissimo, sono state anche 
interessanti e i professori 
conosciuti sono molto bravi. 
Chissà se qualcuno di loro sarà un 
mio insegnante. 
  

La professoressa 
Andreassi ci ha parlato di 
giornalismo e di come è fatta La 
gazzetta. Dopo siamo andati a 
lezione con altri professori, io 
sono andata in 3E con la 
professoressa D’Anniballe e 
abbiamo imparato i numeri in 
francese. 
  

Noi alunni della VA 
abbiamo fatto le lezioni che sono 
molto istruttive. La lezione che 
mi è piaciuta di più è stata quella 
di spagnolo tenuta da un 
professore molto divertente. Ci ha 
fatto vedere un video sui 
monumenti di Barcellona, 
Madrid, Bilbao. Poi abbiamo 
visto un video di come si produce 
il cioccolato in America del sud e 
assaggiato la cioccolata. Sono 
sicura che il prossimo mi troverò 
bene. 
  

Noi della VA siamo 
andati a visitare le medie. Io ho 
scelto di ascoltare il professore di 
spagnolo. Abbiamo visto dei 
filmati che parlavano di Madrid, 
Barcellona, Bilbao. Era semplice 
capire le parole in spagnolo però 
non tutte. Un filmato parlava 
anche di come si produce il 
cacao. Mi è molto piaciuta la 
lezione e penso di essermi 
convinta a scegliere lo spagnolo 
come seconda lingua. 
  

La professoressa 
Andreassi ci ha parlato di come è 
strutturato il giornale e come 
nasce ed è stato molto bello. È 
stato altrettanto bello anche 
quello che ha spiegato il 
professore di spagnolo sul 
cioccolato e anche da dove veniva 
il cacao. Alla fine ci ha fatto 
assaggiare un poco di cioccolato 
fondente. Oggi è stata una 
giornata stupenda. 
  

Noi alunni veniamo 
accolti da un bidello e dopo dalla 
professoressa Andreassi Simona. 
Poi entrati nell’aula dei 
professori, la professoressa ci ha 
dato molte notizie sul giornale. 
Dopo la ricreazione alcuni sono 
andati a scienze motorie, altri a 
francese, spagnolo o arte. Quando 
siamo tornati nell’aula dei 
professori, la prof.ssa Andreassi 
ci ha spiegato che cosa è la 
cronaca rosa, nera, bianca. 
  

La professoressa 
Andreassi ci ha accolti e poi 
spiegato come nasce un 
quotidiano. Poi abbiamo fatto la 
ricreazione che dura 10 minuti ed 
infine ci hanno divisi in quattro 
gruppi. Io sono capitato in quello 
di spagnolo ed il professore ci ha 
fatto vedere un video ed 
assaggiare il cioccolato. Mi è 
piaciuto il video, il cioccolato e le 
lezioni alle quali ho assistito. 
  

Le classi di via Verdi 
sono andate a visitare la scuola 
secondaria di 1° grado 
“D’Acquisto”. A me questa 
mattina è piaciuta molto, non solo 
perché la prof.ssa Andreassi ha 
tenuto una lezione di giornalismo 
ma è stato molto bello trascorrere 
una mattina nella scuola che tra 
pochi mesi sarà la nostra. 
 

Sono andata con la mia 
classe a visitare la scuola media. 
Prima abbiamo ascoltato una 
lezione di giornalismo poi sono 
andata nel laboratorio di arte. Mi 
sono divertita perché abbiamo 
disegnato un albero bellissimo e 
abbiamo imparato delle tecniche 
nuove per colorare. La prof.ssa 
Andreassi ci ha fatto una lezione 
sul giornalismo, è stata molto 

brava ed ha risposto alle domande 
che noi bambini curiosi le 
abbiamo fatto. 
 

 Martedì 29 novembre 
2011 

Scuola primaria 
Marinelle 

Scuola primaria  
Via De Vito 
Sezione C 

  
Siamo andati a visitare la 

scuola media. Prima di partire 
eravamo tutti emozionati. Siamo 
arrivati che erano le 9.30. Ci 
hanno accolti bene e c'erano 
anche i bambini di Via De Vito. 
Abbiamo parlato del giornale e 
tutte le parti del quotidiano. Dopo 
ci siamo divisi in gruppi; io avevo 
scelto di andare a Francese. La 
prof.ssa D'Anniballe ci ha 
spiegato molte cose, è stata una 
bellissima giornata. 
  

Io e la mia classe siamo 
andati in prima media. C'era una 
prof. che ci ha spiegato il 
giornale. Dopo la ricreazione 
siamo andati in palestra è 
abbiamo fatto dei giochi. Dopo 
siamo ritornati a scuola nostra 
tutti contenti per la bella visita 
effettuata. 
  

E’ stato un giorno 
speciale, diverso dagli altri: io e 
la mia classe siamo andati a far 
visita alla scuola secondaria di 1° 
grado di San Salvo. E' stata una 
bella esperienza mi è piaciuto 
molto vedere la mia futura scuola. 
Ho imparato tante nuove cose: la 

struttura del giornale, un po’ di 
francese, ho conosciuto la prof. 
Andreassi che ci ha accolti. 
  

Questa mattina siamo 
stati nella scuola secondaria di 1° 
grado. Quando siamo arrivati la 
prof. Andreassi che insegna 
italiano, storia, geografia e 
cittadinanza, ci ha fatto vedere 
nell'aula dei professori sulla 
lavagna touch le parti del 
giornale. Appena suonata la 
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ricreazione abbiamo fatto 
merenda. Finita la ricreazione io, 
Simone, Marco e altri di un'altra 
scuola siamo andati con il prof. 
Raspa e abbiamo fatto un 
disegno. Poi siamo tornati con la 
prof. Andreassi e ci ha continuato 
a spiegare le parti del giornale. 
Infine, contenti della bella 
esperienza, ce ne siamo andati. 
  

E’ stata una giornata un 

po’ diversa dalle altre perché 
siamo andati nella scuola 
secondaria di 1° grado. Appena 
siamo arrivati ci siamo 
accomodati sulle sedie in fondo 
alla stanza. Sulla Lim la prof.ssa 
Andreassi ha tenuto una 
interessante lezione di 
giornalismo. Appena finito, siamo 
stati divisi in classi diverse. A 
me, Marco, Daniele, Simone ci 
hanno fatto fare un cesto di 
arance. Appena finito il disegno 
siamo ritornati in classe. Ci ha 
parlato delle 5 W una prof. e 
appena finito di parlare ci è 
venuto a prendere l'autista del 
pulmino. 
  

Oggi, insieme alla 
supplente ci siamo recati alla 
scuola secondaria di 1° grado. 
Verso le 9 è arrivato l'autista 
Sabatino con il suo pulmino per 
portarci alla scuola media. 
Quando siamo arrivati la 
professoressa di italiano ci ha 
spiegato la prima pagina del 
giornale. Quando è suonata la 
campanella abbiamo mangiato. 
Dopo ci hanno diviso in gruppi 
io, Martina, Amerana, Umberto e 
altri bambini di via De Vito e 
siamo rimasti lì a fare francese. 
Quando abbiamo finito la 
professoressa di italiano ci ha 
continuato a spiegare delle cose 
sul giornale. E' stata una giornata 
meravigliosa.  
  

Il 29 novembre alle 9,15 
dalla nostra scuola con il pulmino 
siamo andati alla scuola media 
"Salvo D'Acquisto". Quando 
siamo arrivati ci siamo seduti 
insieme alle altre quinte del 1° 
circolo. Poi una professoressa ci 
ha parlato del giornale. Io e altri 
compagni siamo andati nell'aula 

di spagnolo. Abbiamo visto i 
video e le foto di Madrid, 
Barcellona, Bilbao e il video del 
cacao. Poi il professore ci ha fatto 
assaggiare il cioccolato fondente, 
abbiamo finito di parlare e siamo 
tornati a scuola, felici per la 
giornata magnifica trascorsa. 
 

 Alle 9,30 è arrivato il 
pulmino e siamo andati a visitare 
la scuola media. Appena siamo 
arrivati la professoressa Simona 
Andreassi ci ha spiegato le parti 
del giornale. Alle ore 10,10 
abbiamo fatto ricreazione e dopo 
ci siamo divisi in gruppi tra cui: 
arte, scienze, motoria, spagnolo e 
francese. Siamo tornati alla sala 
dove ci eravamo riuniti e alle 
12.10 è venuto il bussino e siamo 
tornati a scuola. 

 
 Io e la mia classe 

aspettavamo Sabatino con il suo 
pulmino per andare alle medie. 
Arrivati lì siamo stati nella sala 
docenti e abbiamo parlato del 
giornale con una professoressa. 
Poi con il professor Raspa d’arte 
e immagine e alcuni di noi, 
compreso io, siamo andati con lui 
e ci ha fatto disegnare un vaso 
d’arance. Finito il disegno siamo 
tornati nell’aula docenti. Infine 
siamo tornati a scuola, soddisfatti 
per l’esperienza e desiderosi di 
ritornarci. 
  

Questa mattina, insieme 
alle altre quinte, ci siamo recati 
alla scuola media a San Salvo, per 
visitare le classi. La professoressa 
Andreassi ci ha spiegato le parti 
del giornale. Dopo ci siamo divisi 
in classi diverse. Io a spagnolo, 
dove un professore ci ha spiegato 
come si faceva il cacao. Ci ha 
fatto vedere un video e poi ci ha 
dato un omaggino di cioccolato. 
Alla fine siamo ritornati con il 
pulmino a scuola, tutti felici e 
soddisfatti. 
  

Io, con i miei amici di 
classe e la maestra, siamo andati 
nella scuola secondaria di primo 
grado. L’autista stava sopra il 
pulmino ad aspettarci. Siamo 
saliti sul pulmino e ci ha 
accompagnato fino a San Salvo e 
siamo scesi. Siamo andati in aula 

professori e una professoressa ci 
ha spiegato le parti del giornale. 
Poi ci siamo divisi ed ognuno è 
andato nella sua aula e io sono 
andato in palestra. Alla fine 
siamo ritornati in aula professori 
ed abbiamo visto la lavagna 
touch, poi siamo tornati a scuola. 
Questa esperienza è stata 
istruttiva, interessante e 
magnifica. 
  

Alle 9 e 15, è arrivato 
l’autista con il suo pulmino per 
accompagnarci alla scuola 
secondaria di 1° grado di San 
Salvo. Lì ci ha ospitati la 
professoressa Andreassi che ci ha 
spiegato come è fatto il giornale. 
Dopo la ricreazione siamo andati 
in palestra con la professoressa 
Del Casale che ci ha fatto anche 
giocare. Siamo tornati a scuola 
con il pulmino, felici per la bella 
esperienza vissuta nella mia 
futura scuola media. 
  

Siamo andati a San 
Salvo a visitare la scuola media S. 
D’Acquisto. Appena arrivati 
siamo andati in una stanza tutti 
insieme. Dopo un po’ siamo 
andati tutti nelle diverse classi: 
ogni quattro bambini andavano in 
una classe (spagnolo, francese, 
arte, motoria). Infine siamo 
ritornati a scuola felici per la 
bellissima esperienza fatta. 
  

Noi della classe V ci 
siamo recati nella scuola 
secondaria di primo grado, 
nell’aula dei docenti c’era una 
professoressa che ci ha spiegato 
gli elementi del giornale. Dopo 
un po’ ci siamo divisi in quattro 
gruppi: spagnolo, scienze 
motorie, arte e francese, io sono 
andato nell’aula di francese. 
Dopo siamo ritornati a scuola, 
soddisfatti dalla bella visita e 
dell’accoglienza magnifica. 
  

Siamo andati alla scuola 
secondaria di 1° grado. Ci hanno 
spiegato il giornale su una 
lavagna interattiva. Poi ci hanno 
divisi in gruppi, quelli di 
francese, spagnolo, arte e scienze 
motoria, io sono andato in 
palestra e lì c’era la professoressa 
Del Casale. Abbiamo fatto molti 
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giochi e poi ci siamo rincontrati 
nell’aula professori. Infine 
abbiamo fatto ritorno a scuola.  
 

Siamo andati a visitare la 
scuola secondaria di primo grado 
dove spero di andare il prossimo 
anno. La prima impressione è 
stata molto soddisfacente, anche 
se dovrò impegnarmi molto nello 
studio. Quando siamo entrati ci 
ha accolto la professoressa 
Andreassi che è molto brava e 
scrive per “Il Centro”, così ci ha 
spiegato le prime basi del 
giornalismo. Poi è arrivato il 
professore d’arte che ci ha portato 
in un’aula al piano superiore. Il 
professore, dopo averci fatto 
prendere l’album da disegno, ha 
voluto insegnarci come realizzare 
la natura morta che consisteva in 
un cesto con dentro delle arance. 
  

Fino a qualche tempo fa 
pensavo che la scuola secondaria 
rappresentasse un pericolo, 
invece il 29 novembre 2011 sono 
andato a visitarla insieme alla mia 
classe e lì mi sono accorto che mi 
sbagliavo. Non era come 
pensavo, la scuola era 
grandissima! Quando siamo 
entrati ci hanno portato in sala 
professori, dopo ci siamo divisi. 
Una parte è andata a seguire la 
lezione di francese, un'altra quella 
di spagnolo ed un'altra quella 
d’arte. Io sono andato a provare 
lo spagnolo con altri compagni. 
Siamo stati accolti da un 
professore che ci ha insegnato a 
contare in spagnolo e poi ci ha 
dato persino il cioccolato. 
Certamente mi divertirò tanto, 
anche se dovrò studiare molto. 
Qualcosa mi preoccupa, ci sono 
le interrogazioni. 
 

Io e la mia classe siamo 
andati a visitare la scuola 
secondaria. Ero molto emozionata 
di visitarla, perché mi sono 
sentita una bambina che sta 
crescendo. Il cuore mi batteva più 
forte del solito. Vedere la scuola 
in cui entrerò l’anno prossimo è 
stato bellissimo e molto 
emozionante. Imparerò tante cose 
nuove. Abbiamo seguito la 
lezione della cronaca. La 
professoressa che ci ha insegnato 

si chiama Simona Andreassi ed è 
molto brava e bella. Quando ci ha 
parlato del giornale è stata molto 
chiara. Alla terza ora ci siano 
divisi in tanti gruppi: uno faceva 
motoria, un altro francese, un 
altro ancora spagnolo e un altro 
arte. Io ho fatto motoria. La 
palestra è molto piccola di quella 
che sta nella scuola che 
frequento, però fuori ci sono il 
campo da basket, il campo di 
palla a mano e il campo di 
pallavolo. E’ dipinta con il mio 
colore preferito, il blu. Ci sono 
molti attrezzi per fare ginnastica. 
La professoressa era brava. 
Trascorsa l’ora, la professoressa 
ci ha salutato. Sono contentissima 
di andarci. Mi sentirò un po’ sola, 
e a disagio, però, pian piano mi ci 
abituerò. Il mio cuore si è aperto 
e sono pronta ad affrontare 
quest’esperienza. 
  

Quando siamo andati a 
visitare la scuola secondaria, 
abbiamo assistito ad una lezione 
di giornalismo ed è stato 
bellissimo. Dopo la ricreazione ci 
hanno divisi in gruppi ed io sono 
andata in palestra a fare motoria. 
Le mie impressioni sono state le 
nuove regole, la campanella che 
suona ogni volta quando si 
cambia materia, ma soprattutto 
della palestra piccolissima. Poi 
sono rimasta impressionata, 
quando sono entrata nell’aula dei 
professori perché è grande e 
soprattutto hanno la LIM dove 
abbiamo visto il giornalismo. 
Beh, la scuola secondaria di 
primo grado è bellissima. 

   
Io e i miei compagni di 

classe abbiamo assistito alla 
spiegazione di giornalismo della 
professoressa Simona Andreassi. 
Dopo la spiegazione ogni 
bambino ha seguito la materia 
scritta sullo smile che ci hanno 
consegnato. Io, tra spagnolo, 
francese, scienze motorie e arte, 
sono capitata ad arte ed ho 
disegnato un bellissimo cesto di 
arance con il professore Raspa 
nell’aula al piano rialzato. Mi 
sono divertita tantissimo. Mi 
dispiace molto lasciare la scuola 
primaria, ma nello stesso tempo 
non vedo l’ora di iniziare questa 

nuova avventura e di affrontare 
tutte le novità sicuramente 
piacevoli della nuova scuola. 

 
Io, i miei compagni di 

classe e le maestre siamo andati a 
fare visita alla scuola secondaria 
di San Salvo, per conoscere 
meglio l'Istituto che 
frequenteremo l'anno prossimo. 
Appena entrato, mi sono accorto 
che è una scuola molto grande 
rispetto alla nostra e penso che 
sarà tutto più difficile, le materie 
più impegnative e molti più 
compiti. Pur avendo qualche 
paura sono contento di lasciare la 
vecchia scuola perché conoscerò 
nuove persone e imparerò nuove 
cose sperando di non sentirmi 
solo di trovare nuovi compagni. 
Dopo aver fatto questa piccola 
esperienza, mi sono reso conto 
che il percorso sarà molto più 
duro e faticoso di quello fatto in 
passato. La professoressa di 
italiano ci ha fatto lezione di 
giornalismo. Poi alla ricreazione 
ci hanno diviso in gruppi: io sono 
capitato con motoria. In palestra 
ci attendeva una professoressa 
che poi ci ha fatto fare alcuni 
giochi. Mi sono divertito un sacco 
a fare quelle attività. Ho notato 
che la palestra delle medie era 
molto grande, ordinata ma 
soprattutto più pulita della nostra. 
  

All'idea di andare nella 
nuova scuola sono contento. 
L'anno prossimo spero di 
conoscere compagni di classe 
simpatici e allegri e non voglio 
incontrare ragazzi che fanno i 
bulli. Appena io e i miei 
compagni siamo entrati nella 
scuola, ci hanno accolto nella 
"Sala professori" dove la 
professoressa Andreassi si è 
presentata e ci ha detto che scrive 
articoli per il giornale "Il Centro". 
Poi ci hanno dato degli 
adesivi con scritto il nostro nome 
e la materia che dovevamo 
seguire. La professoressa ci ha 
fatto lezione di giornalismo. 
Dopo la ricreazione, io e cinque 
miei compagni siamo andati a 
fare motoria con la professoressa 
Del Casale e ci ha fatto fare molti 
giochi. Alle 11.15 siamo usciti 
dalla palestra e siamo tornati nella 
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"Sala professori" dove dobbiamo 
continuato la lezione fino a 
mezzogiorno e poi siamo tornati e 
nella scuola primaria a fare 
lezione. 
  

Siamo andati a visitare la 
scuola secondaria. Arrivati lì ci 
hanno fatto accomodare nell'aula 
professori dove ci hanno dato 
degli smile di carta su cui c'era 
scritta la materia che dovevamo 
seguire. Io sono capitato con arte. 
Siamo andati in un'aula con il 
professor Raspa cha ci ha 
insegnato a disegnare un cesto di 
frutta. E' stato divertente e ho 
visitato anche l'istituto che è 
molto più grande 
della mia scuola. Penso che mi 
troverò perché ho visto com'è 
veramente 
quella scuola. 
  

Siamo andati a visitare la 
scuola secondaria. Appena siamo 
arrivati siamo stati accolti nella 
sala professori dalla professoressa 
Andreassi che si occupa, insieme 
ai ragazzi, della realizzazione del 
giornalino della scuola e perciò a 
noi ha spiegato tutto il percorso 
del giornale. Dopo la ricreazione 
siamo stati divisi in vari gruppi. 
Io sono andato con il gruppo di 
arte e abbiamo disegnato un porta 
frutta piano di arance. Mi sono 
divertito molto. 
  

Sono andato a visitare la 
scuola secondaria. Io pensavo che 
fosse brutta ma appena sono 
entrato mi è piaciuta a colpo 
d'occhio. I professori ci hanno 
diviso in gruppi: io e altri cinque 
amici della mia classe e un 
gruppetto di San Salvo Marina 
abbiamo fatto attività motorie. 
Siamo entrati nella palestra che 
era bellissima, ma avevo un solo 
difetto: era un po’ più piccola 
della nostra. Ci ha accolti una 
professoressa. Mi ha dato 
l'impressione di essere molto 
brava. Abbiamo conosciuto anche 
un bidello molto simpatico. Dopo 
un po’ ci siamo salutati e siamo 
ritornati nell'aula professori dove 
abbiamo raccontato le nostre 
esperienze: chi ha seguito la 
lezione di spagnolo, ha mangiato 
al cioccolata, chi ha fatto arte ha 

disegnato un vaso con delle 
arance, chi ha seguito 
quello di francese si è divertito 
molto, ecc. Poi la professoressa 
Simona Andreassi, che scrive per 
"Il Centro", ci ha detto che lei è 
anche una giornalista e ci ha fatto 
fare un esercizio alla lavagna 
luminosa. Più tardi gli alunni 
provenienti da San Salvo Marina 
se ne sono andati e anche noi 
subito dopo. Abbiamo ringraziato 
e salutato i professori e ce ne 
siamo andati. Così la nostra 
giornata è terminata ma è stata 
super fantastica. Mi sono divertito 
e ho appreso molte 
cose. 
  

Io con la mia classe 
siamo andati finalmente a visitare 
la scuola secondaria di 1° grado. 
Entrati ho visto una scuola grande 
anche troppo! Ci hanno fatto 
sedere nella sala professori dove 
abbiamo ascoltato per un'oretta la 
lezione di giornalismo molto 
interessante per me. Dopo ci 
hanno diviso in gruppi quello di 
arte in cui sono stata io e poi 
quello di francese, di spagnolo e 
di scienze motorie. Per andare ad 
arte abbiamo dovuto salire molte 
scale. Entrati in aula il professore 
si è presentato e si chiama Raspa 
e ci ha fatto disegnare una cesta 
di arance per cui ho messo molto 
impegno. E' riuscito molto bello 
anzi per me bellissimo in quel 
momento si sono sentita 
piacevolmente felice. Infine 
siamo andati via con un bel 
ricordo. 
  

Siamo andati alla scuola 
secondaria. È stato anche molto 
bello perché abbiamo conosciuto 
alcuni professori tra cui Simona 
Andreassi, l'insegnante di 
italiano. Dopo la lezione di 
giornalismo la professoressa 
Andreassi ci ha divisi in gruppi 
per attività diverse: spagnolo, 
francese, arte, motoria. Siamo 
stati accolti da un professore che 
ci ha fatto vedere un video su 
Madrid, Barcellona e come nasce 
il cioccolato. Alla fine abbiamo 
mangiato del cioccolato fondente. 
Questo professore per me è molto 
bravo, anzi bravissimo. Finita la 
lezione non vedevo l'ora di poter 

frequentare e penso, che quando 
andrò in questa scuola mi troverò 
molto bene come i 5 anni della 
scuola primaria. 
  

Siamo andati alla scuola 
che tra un anno frequenteremo. 
Spero che nella classe dove dovrò 
andare ci saranno persone buone 
e simpatiche e no bulletti. La 
scuola mi è sembrata molto 
grande anche se siamo stati solo 
in una classe che si chiama “Aula 
dei professori”. Appena arrivati 
c'era la professoressa Simona 
Andreassi che è stata con noi fino 
al suono della ricreazione, ci ha 
parlato di come si scrive un 
giornale. Dopo la ricreazione ci 
hanno diviso in quattro gruppi e 
io sono capitata alla lezione di 
francese insieme ad altri miei 
compagni. La professoressa ci ha 
dato un foglio con sopra una 
filastrocca in francese e per farci 
capire meglio ci ha fatto 
appendere dei foglietti intorno 
alla classe. Era molto simpatica 
anche troppo vivace per essere 
una professoressa. Questa 
esperienza mi è piaciuta molto 
anche se so che quando andremo, 
dovremo impegnarci altrimenti 
pagheremo le conseguenze. 
  

Io sono Celeste e sono 
molto contenta che il prossimo 
anno andrò alla scuola secondaria 
di primo grado. Il 29 novembre 
con la mia classe ho visitato il 
nuovo istituto. Appena siamo 
entrati nell'aula professori, dove 
la professoressa Andreassi ci ha 
parlato del giornalismo, ci hanno 
anche consegnato un biglietto sul 
quale c'era scritto la disciplina 
che ognuno di noi avrebbe 
seguito: spagnolo, arte, francese o 
scienze motorie. Io sono capitata 
ad arte con alcuni della mia classe 
e alcuni di San Salvo Marina con 
il Professor Raspa che era molto 
simpatico e ci ha fatto disegnare 
un cesto di arance che mi sono 
riuscite piuttosto bene. Penso che 
questa nuova scuola è molto 
grande e che all'inizio mi sentirò 
un po' disorientata. Ci sono nuove 
cose che alla primaria non 
succedono: ogni ora suona la 
campanella; in un giorno ci 
possono essere cinque materie 



 19 

diverse con professori diversi; la 
ricreazione dura dieci minuti 
contati; possono insegnare più di 
dieci professori in ogni classe. 
Inoltre ci sono nuove discipline 
molto interessanti: tecnologia, 
spagnolo e francese. Sarò molto 
attenta e ascolterò i professori 
peri imparare e capire cose nuove 
e anche molto interessanti. 
  

La professoressa 
Andreassi, quando siamo arrivati, 
ci ha spiegato la lezione di 
giornalismo. Poi ci ha dato degli 
smile con scritto il nostro nome e 
la disciplina, mi è capitato 
spagnolo. Siamo saliti al secondo 
piano e siamo andati nell'aula di 
spagnolo che secondo me, era 
anche di scienze perché c'era lo 
scheletro e il corpo umano e tipo 
un cartellone con il cuore e due 
tubi lunghissimi rossi e blu. C'era 
la lavagna luminosa e abbiamo 
visto due video: uno parlava di 
Barcellona, Madrid e Bilbao e 
l'altro come si faceva il 
cioccolato. Dopo mancava 
qualche minuto e allora il 
professore ci ha fatto contare in 
spagnolo. Questa giornata mi è 
piaciuta tanto. Io mi sento 
ottimista perché a me piace 
studiare, affrontare nuove 
discipline che non mi fanno 
paura, anzi mi rendono curiosa. 

Io e le mia classe, siamo 
andati a visitare la scuola 
secondaria di primo grado. 
All'inizio pensavo fosse brutta 
andarci, ma alla fine della visita 
ero molto contenta e speravo che 
arrivasse subito l'inizio del nuovo 
anno scolastico in modo che 
potessi cominciare a frequentare 
la nuova scuola. Appena arrivati 
ci siamo seduti nell'aula 
professori e, quando sono arrivati 
i nostri coetanei di San Salvo 
Marina, la professoressa 
Andreassi ci ha fatto una 
bellissima lezione di giornalismo. 
Poi ci hanno diviso in gruppi per 
seguire diverse discipline. Io ho 
seguito la lezione di francese e 
sono rimasta lì dove ero arrivata, 
ci ha fatto lezione la 
professoressa D'Anniballe che era 
molto simpatica. Abbiamo 
imparato una bellissima 
filastrocca in francese. Finita la 

lezione di giornalismo e conclusa 
questa, siamo tornati a scuola. 
Penso che sarà impegnativo 
andare nella nuova scuola, ma 
devo crescere e, questo sarà un 
passo avanti per farlo. 
  

Siamo andati alle medie, 
quando siamo arrivati davanti alla 
scuola, mi sono meravigliata un 
sacco per la grandezza 
dell'edificio. Poi io e la mia classe 
siamo entrati e ho visto che era 
molto spaziosa. Dentro ci 
aspettava la professoressa 
Andreassi ed era anche una 
giornalista, ci ha spiegato come si 
realizza una pagina di giornale. 
Poi alle dieci dopo aver fatto 
ricreazione, le maestre e la 
professoressa ci hanno diviso. 
Alcuni sono andati ad arte o 
scienze motorie, altri ancora a 
francese e gli altri insieme a me a 
spagnolo. Durante la lezione di 
spagnolo mi sono divertita un 
sacco anche se avrei preferito 
andare ad arte. A spagnolo 
abbiamo visto diversi video, un 
filmato era bellissimo perché 
parlava del cacao e mentre lo 
guardavo mi stava venendo fame, 
ma dopo il professore di spagnolo 
ci ha dato la cioccolata, ci ha fatto 
imparare i numeri in spagnolo. 
Dopo aver terminato la lezione di 
spagnolo, siamo ritornati in classe 
dove la maestra e la professoressa 
Andreassi ci hanno fatto delle 
domande su come erano le 
materie, tutti abbiamo detto che 
erano state interessanti. 

 
Martedì 6  dicembre 

2011 
Scuola primaria 
Sant’Antonio  
sezioni A e B 

 
Sono andata alle scuole 

medie. All’inizio appena entrata 
avevo un po’ di paura dei 
professori perché non li 
conoscevo. Poi è arrivata la 
professoressa Simona Andreassi 
la quale ha spiegato un po’ della 
scuola e delle classi nella sala dei 
professori così ci ha rassicurati. 
Dopo, nel laboratorio di spagnolo 

ho assistito alla lezione di un 
professore che ci ha fatto 
conoscere le varie città spagnole. 
Questa visita è stata molto 
istruttiva e non vedo l’ora che 
inizi un anno nuovo.  
 

La mattina del 6 
dicembre, siamo andati a fare una 
visita alla scuola media. Molti 
alunni si sentivano insicuri, ma 
dopo essere entrati gli insegnanti 
ci hanno accolto calorosamente 
nella sala dei professori 
spiegandoci le diversità tra la 
primaria e le medie. Poco dopo 
siamo stati divisi in gruppi ed io 
sono capitata in quello di 
francese. E’ stato molto 
interessante assistere a quella 
lezione. Con l’insegnante 
d'Italiano abbiamo, poi, 
ricostruito un testo di cronaca. Io 
ho partecipato con entusiasmo 
perché mi sentivo più sicura. 
Uscita dall’edificio ero 
sicurissima che l’anno dopo, nella 
nuova scuola, niente mi fermerà.   
 

Io, le mie maestre e i miei 
compagni siamo andati alle scuole 
medie. Prima di entrare tutti erano 
eccitati all’idea di visitare una 
scuola con dei professori nuovi. 
Appena siamo entrati abbiamo 
visto tante aule, tanti bidelli e 
soprattutto tanti professori che 
andavano di qua e di là. Ad un 
certo punto siamo andati in 
un’aula, dove c’era la 
professoressa Andreassi, io e i 
miei compagni abbiamo preso 
posto. La professoressa Andreassi 
ci ha spiegato tante cose e insieme 
abbiamo costruito un articolo di 
cronaca. Ho trovato molto 
interessante anche il laboratorio di 
francese. Il tempo è passato 
velocemente perché tutto mi è 
sembrato nuovo e interessante. A 
me è piaciuto molto l’incontro con 
le medie. 
 

Siamo andati alla media 
per conoscere com’è strutturata la 
scuola in cui dovremmo andare il 
prossimo anno. La professoressa 
d’italiano che ci ha accolto ci ha 
spiegato come funziona il 
regolamento in quella scuola e 
poi ci ha posto delle domande per 
conoscerci un po’. Dopo aver 
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visitato i vari laboratori la 
professoressa d’italiano ci ha 
fatto fare un piccolo testo di 
cronaca con la lim. Tornato a casa 
ho raccontato quella bellissima 
giornata a tutti. Questa visita mi 
ha insegnato tante cose sulla 
scuola in cui dovremo andare il 
prossimo anno.  
 

La visita alla scuola 
media è stata molto interessante. 
Appena siamo entrati io ero 
intimidito all’idea di dover 
conoscere delle nuove insegnanti, 
ma siamo stati accolti con gioia, 
io sono contento che l’anno 
prossimo andrò da loro. Gli 
insegnanti ci hanno mostrato tutta 
la scuola media e hanno risposto 
a tutte le nostre domande. Mi 
sono divertito molto e spero che 
quest’anno passi in fretta perché 
sono ansioso di andare alle 
medie.  
 

Siamo andati a visitare la 
scuola media. Prima di entrare 
eravamo tutti molto intimiditi, 
poi, però la professoressa che ci 
ha accolto calorosamente 
nell’aula dei professori, ci ha fatti 
sentire a nostro agio rispondendo 
a tutte le nostre domande che 
riguardavano le aule, gli orari, i 
professori, il suono della 
campanella e altro. Quando la 
visita è finita, siamo usciti molto 
più sicuri e protetti da quel 
edificio che ci ospiterà in futuro.  

 
Siamo andati a visitare la 

scuola media. Eravamo un po’ 
intimiditi, ma poi abbiamo 
conosciuto una professoressa 
molto brava e il preside della 
scuola. La professoressa ci ha 
spiegato com’era il genere di 
scuola e abbiamo fatto delle 
domande. L’anno prossimo 
andremo in quella scuola e sarà 
molto bello conoscere i nuovi 
insegnati delle medie. 
 

La visita della scuola 
media mi è piaciuta molto. 
Abbiamo trovato delle nuove 
insegnanti che ci hanno accolto 
con gioia. Io all’inizio ero molto 
ansioso, ma dopo che ho visto le 
insegnanti che ci hanno detto 
tutto sulle scuole medie ho capito 

che era bello. Dopo un po’ di 
tempo mi sono tranquillizzato. Io 
ero anche un po’ impaurito 
all’idea di andare in una nuova 
scuola. Però dopo ho capito che le 
professoresse erano brave come 
sono quelle alle scuole elementari 
e ho trovato tutto molto 
interessante.  
 

La visita alle scuole 
medie è stata molto 
entusiasmante. I professori ci 
hanno accolto calorosamente. 
All’inizio ero molto ansiosa, 
perché era un posto nuovo per 
me, poi la professoressa d’italiano 
ci ha informati su cosa ci 
aspetterà nella nuova scuola. Io 
non ho chiesto niente perché non 
sapevo quale domanda fare e 
credevo di fare brutta figura se 
facevo una domanda senza senso 
e mi vergognavo anche. Quindi 
mi sono limitata ad ascoltare. 
Alla fine siamo tornati a scuola. 
Per me questa visita è stata ricca 
di sorprese e spero tanto che 
apprenderò molto nelle scuole 
medie.  
 

Siamo andati a visitare la 
scuola media. Appena siamo 
arrivati i professori ci hanno 
accolti molto bene e noi abbiamo 
rivolto loro delle domande 
riguardo all’organizzazione e alle 
materie di studio. Dopo c’è stata 
data una cartellina sulla mia c’era 
scritto la materia spagnolo, allora 
siamo andati nel laboratorio 
linguistico per vedere dei filmati 
e immagini sulla Spagna. Quando 
siamo usciti dall’edificio 
scolastico eravamo più tranquilli 
su come affrontare i prossimi tre 
anni. 
 

Siamo andati a vedere le 
medie. I professori sono stati 
molto accoglienti con noi ragazzi 
della V B e V A. Nel laboratorio 
d’immagine mi sono molto 
divertita a disegnare e a capire 
come si disegna un vaso e molto 
di più. Abbiamo approfondito una 
lezione sul giornalismo. 
L’insegnante ci ha spiegato molte 
cose in più. La cosa che mi ha 
stupito maggiormente è stato 
vedere tanti professori.  
 

Prima di entrare nella 
scuola eravamo molto 
emozionati. La professoressa 
Simona Andreassi ci ha accolti 
molto calorosamente e ci siamo 
recati nella sala professori dove 
abbiamo posto alcune domande 
sulla nuova scuola. Nel 
laboratorio di scienze ho assistito 
con il mio gruppo alla lezione di 
spagnolo. Alla fine della 
magnifica lezione di spagnolo 
l’insegnante ci ha dato del 
cioccolato. Del tutto nuovo è 
stato anche assistere ad una 
lezione sulla LIM alla quale 
abbiamo partecipato tutti. Per me 
questa visita alla scuola 
secondaria di primo grado è stata 
molto avvincente perché pensavo 
che i professori fossero molto 
severi, poi ho notato che invece 
non lo sono. Voglio che 
settembre arrivi subito perché 
sono ansiosa di conoscere nuovi 
amici e nuovi professori.  
 
 

Siamo andati alla scuola 
media ed è stato molto 
interessante. Nella scuola appena 
entrato ho visto più movimento 
rispetto alla mia scuola. La 
professoressa ha sentito e ha 
risposto alle domande richieste 
dai bambini, poi ci ha dato delle 
faccine con varie materie e ci 
hanno divisi in gruppi, la cosa che 
mi è piaciuta di più è stato 
quando sono andato dal bidello e 
gli ho chiesto se mi dava lo 
scotch in francese. Alle 12,15 ce 
ne siamo andati via.  
 

Quando siamo arrivati, 
la professoressa Simona 
Andreassi ci ha accolto 
calorosamente nelle sala 
professori per informarci della 
nuova scuola che ci accoglierà. 
Alcuni di noi hanno fatto 
domande per sapere di più sulle 
novità che ci attendono. Ad 
ognuno è stato consegnato un 
cartellino con varie materie: 
francese, spagnolo, ginnastica e 
arte. Io sono capitata a spagnolo, 
dove ci ha accolto un insegnante 
che ci ha fatto vedere alcuni 
video sulle varie città spagnole e 
anche come si produce il cacao. 
Dopo abbiamo visto dei 
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monumenti di quelle città e ci ha 
fatto fare un gioco di memoria. 
Per me è stata una giornata 
indimenticabile e sono stata 
molto contenta di aver già 
conosciuto particolari della scuola 
media che io non conoscevo 
come il suono della campanella a 
ogni ora.  
 

Abbiamo visitato la 
scuola media. Nella sala 
professori ci ha accolti una 
professoressa molto gentile alla 
quale abbiamo fatto delle 
domande sulla scuola che ci 
attende e sulle diverse discipline. 
Del tutto nuovo per noi è stato 
guardare il video sulla Spagna 
con la LIM che ho trovato molto 
interessante. Prima che ce ne 
andassimo anche il preside c’è 
venuto a salutare. All’inizio ero 
un po’ preoccupata, ma dopo 
questa esperienza non vedo l’ora 
di andare alle scuole medie. 

 
Siamo andati a visitare la 

suola media. Quel giorno ero 
molto emozionata perché la 
scuola in cui dovevo andare e non 
conoscevo la disciplina di studio 
e come è organizzata. Ci ha 
accolti una brava e gentile 
insegnante che ci ha portati nella 
sala dei professori, ci ha spiegato 
tutto quello che volevamo sapere. 
Mi è piaciuta molto la lezione di 
spagnolo, è stata molto 
emozionante e bella perché a me 
piace molto lo spagnolo. Dopo 
questa visita mi sento più sicura 
nell’affrontare il nuovo anno 
scolastico, perché ho trovato tutto 
molto interessante. 
 

Siamo andati a visitare la 
scuola media. All’inizio era un 
po’ impaurita, ma poi nella sala 
dei professori, una professoressa 
ci ha spiegato quanto volevamo 
sulla scuola media. Poi c'è stato 
dato un cartellino e ci ha divisi in 
gruppi, io sono andata nel gruppo 
di spagnolo ed ero molto curiosa 
perché assistevo per la prima 
volta alla lezione di un 
professore. Questa visita è stata 
bellissima perché ho conosciuto 
nuovi professori ed ho imparato 
che le medie sono diverse dalle 
elementari e non vedo l’ora che 

arrivi settembre per tornarci di 
nuovo. 

 
Le quinte della scuola 

primaria di S. Antonio 
hanno visitato la Scuola Media di 
San Salvo. Una volta arrivati, ci 
ha accolti la professoressa di 
Italiano Simona Andreassi, la 
quale ci ha spiegato un po’ com'è 
strutturata la Scuola 
Media, prima di distribuirci dei 
cartellini con le attività che 
avremo svolto. Io fortunatamente 
sono capitata dove volevo andare: 
a lezione di Francese con la 
professoressa Fabiana 
D’Annibballe. Dopo essere stati 
tutti assegnati ai diversi 
professori delle attività 
predisposte, il nostro gruppo di 
Francese è arrivato nell'aula dei 
professori. La Professoressa è 
stata molto amichevole ed è 
riuscita anche a farci 
sentire a nostro agio. Sono molto 
contenta di aver effettuato questa 
uscita perché mi è servita per 
capire in che ambiente dovrò 
trascorrere i prossimi tre anni 
della mia adolescenza. 
La tensione che avevo prima della 
visita è svanita in seguito alla 
calorosa accoglienza che abbiamo 
ricevuto. 
 

Noi della V A e della V 
B siamo andati a visitare 
la scuola media di San Salvo. 
Appena arrivati abbiamo fatto 
numerose domande sulle regole 
della scuola alla professoressa S. 
Andreassi. Poi ci hanno smistati 
in gruppi di laboratorio ed io sono 
capitata ad Arte dove ho visto una 
bellissima aula dove c'erano molti 
disegni fatti dai ragazzi delle 
varie e numerose classi. Appena 
tornati abbiamo assistito ad una 
interessante lezione di 
giornalismo sulla lim che, in 
questa scuola, è molto usata. La 
parte della visita che mi è piaciuta 
di più è stata la lezione di 
giornalismo. 
  
  Insieme alle insegnanti, 
siamo andati a visitare la scuola 
media. Appena arrivati ci 
aspettava la professoressa Simona 
Andreassi che insegna italiano, la 
quale ci ha 

fatto sedere nell'aula professori, 
molto bella, e ci ha parlato del 
funzionamento della scuola media 
e noi abbiamo posto delle 
domande. Poi l'insegnante ci ha 
dato dei cartellini in cui c'erano 
scritte le attività di laboratorio 
che potevamo scegliere. Alla fine 
della lezione di laboratorio siamo 
andati nell'aula dei professori 
dove la professoressa Andreassi 
ci ha tenuto una lezione sul 
giornalismo. Alla fine di tutto ci 
siamo salutati e siamo tornati 
nella nostra scuola. 
E' stato tutto molto coinvolgente 
e nel laboratorio di spagnolo ho 
imparato delle parole nuove e 
abbiamo scoperto l'importanza 
della scuola media. Ho trovato 
molto interessante anche la 
lezione sul giornalismo con la lim 
e la gentilezza della professoressa 
mi ha messo subito a mio agio. 
  

Il giorno in cui sono 
andata alle medie ero felicissima 
perché ero curiosa di sapere ogni 
minimo particolare di quella 
scuola. Appena sono entrata ci 
hanno accompagnato nella sala 
dei professori e abbiamo 
conosciuto la prof. Simona 
Andreassi che ci ha spiegato i 
vari particolari della scuola. Noi 
abbiamo fatto molte domande 
interessanti. Poi siamo stati 
smistati in gruppi. Io ho scelto di 
andare con il professore di arte il 
quale, ci ha insegnato le tecniche 
di sfumatura e, ha detto che al 
mio disegno gli avevo fatto la 
permanente. Poi siamo tornati giù 
nell'aula professori per assistere 
ad una lezione di giornalismo. 
                                       
Appena arrivati abbiamo posto 
delle domande riguardanti 
l'orario, le regole e 
l'organizzazione. La 
professoressa che ci ha accolto, 
ha risposto con molta 
disponibilità alle nostre curiosità. 
Dopo ci siamo divisi in gruppi 
per visitare i vari laboratori. Io 
sono capitato a scienze motorie, 
ho visto una palestra ampia e 
colorata che ha anche un esterno 
molto spazioso. Prima ci siamo 
divertiti un po’ e dopo abbiamo 
fatto una lezione di italiano. Non 
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vedo l'ora di andare alle medie, 
però ho anche un po’ paura. 
 

Ci hanno accolto nella 
sala professori la professoressa 
Simona Andreassi la quale ha 
risposto alle nostre domande. 
Dopo siamo stati divisi in gruppi 
e ciascun gruppo ha visitato un 
laboratorio. Io ho scelto il 
laboratorio di Francese. La 
Professoressa di francese è 
stata molto gentile e anche 
divertente. Poi nella sala 
professori l'insegnante Andreassi 
ci ha tenuto una lezione di 
giornalismo sulla Lim. Al termine 
della lezione siamo ritornati 
contenti nella nostra scuola. 
  

Noi, alunni delle quinte 
di Sant'Antonio, abbiamo visitato 
la scuola media. Io ero molto 
curiosa di vedere all'interno 
com'era questa nuova scuola che 
frequenterò il prossimo anno. 
Arrivati nella sala professori la 
professoressa Andreassi ci ha 
spegato, in generale, delle regole 
sulla scuola e noi le abbiamo 
posto delle domande. Poi c'era 
anche una lezione di un'ora di 
arte, francese, spagnolo e scienze 
motorie, Ognuno di noi ha avuto 
l'opportunità di scegliere il 
laboratorio e io sono capitata ad 
arte. E' stato molto interessante 
questa lezione perché ho imparato 
a fare un nuovo disegno. Finito 
questo la professoressa di italiano 
ci ha fatto una lezione di 
giornalismo che per me è stata 
appassionante. E' stato molto 
bello, ma soprattutto a me ha tolto 
quella curiosità di conoscere la 
scuola media. 
 

La prof. Simona 
Andreassi ci ha detto degli 
approfondimenti sul giornalismo. 
Nei laboratori di scienze motorie, 
abbiamo fatto diverse 
attività sportive. Dopo aver finito 
le attività assieme a lei abbiamo 
compilato un articolo di cronaca 
alla lavagna interattiva credevo 
che mi sarei sentito in imbarazzo, 
alla fine ho capito che è una 
scuola normale. Per me è stato 
molto bello vivere questa nuova 
esperienza. 
 

  Oggi le maestre, con le 
due classi, ci hanno portato a 
visitare la scuola media di San 
Salvo. L'insegnante di Italiano ci 
ha illustrato come funziona la 
scuola media. L'organizzazione è 
diversa dalle elementari: ci sono i 
professori al posto della maestra, 
lo studio è più intenso e che potrò 
scegliere due lingue straniere: 
l'inglese con lo spagnolo o con il 
francese. Alla fine della visita, 
prima di andarcene, la 
professoressa Andreassi ci ha 
tenuto una lezione di 
giornalismo e noi eravamo 
prontissimi grazie alla nostra 
insegnante di italiano. Quando 
abbiamo visitato i laboratori io 
sono capitata in 
quello di Francese che ho trovato 
molto interessante. A me, di 
questa scuola è piaciuto tutto, 
anche se i tempi sono molto 
veloci. 
   

Oggi 6 dicembre, 
insieme alla mia classe siamo 
stati a visitare le 
scuole medie. La Professoressa 
Simona Andreassi ci ha accolto 
con molto entusiasmo e dopo 
esserci presentati abbiamo fatto 
alcune domande. Poi ci hanno 
diviso in gruppi per andare a 
scoprire alcuni laboratori: di arte, 
scienze, motorie, spagnolo e 
francese. Dopo le attività di 
laboratorio, la Professoressa 
Simona ha tenuto una lezione 
di giornalismo sulla lim, alla fine 
siamo tornati a scuola. Ricorderò 
sempre questa giornata perché è 
stata densa di novità: infatti non 
immaginavo che le medie fossero 
così speciali. 
 

Alle ore 09.30 ci siamo 
diretti con il bussino per 
andare nella scuola media "Salvo 
D'Acquisto" di San Salvo. 
Appena entrati ci siamo diretti 
verso la "sala professori" e la 
professoressa che ci ha accolto ci 
ha posto delle domande poi ci ha 
detto di rivolgere a nostra volta 
delle domande. La professoressa 
è stata molto gentile nel darci 
delle spiegazioni in merito alla 
scuola che l'anno prossimo 
frequenteremo. In seguito ho 
assistito alla lezione di spagnolo 

che mi ha interessato molto 
perché per la prima volta ho visto 
come funziona la lim della quale 
avevo sentito tanto parlare. 
Dopo siamo tornati nell'aula dei 
professori e abbiamo assistito ad 
una lezione di giornalismo la 
quale è stata molto interessante. 
E' stata una mattinata bellissima e 
la terrò come ricordo del mio 
ultimo anno di elementari. 
  

Siamo andati alle medie. 
L'uscita è stata molto bella e 
interessante, e allo stesso tempo 
divertente. Arrivati alla scuola ci 
ha accolto una professoressa di 
Italiano e le abbiamo posto delle 
domande. Poi l'insegnante ci ha 
dato un bigliettino con su scritto 
la materia che dovevamo provare 
e, proprio in quel momento, ci 
siamo emozionati. Provare 
determinata materie è stato 
divertente per esempio 
in palestra a determinati bambini 
hanno fatto fare degli esercizi, il 
lancio del voltex e li hanno fatti 
giocare a pallacanestro; ma 
c'erano altre materie come: l'arte, 
il francese e lo spagnolo. Dopo 
aver provato le materie assegnate 
ci siamo riuniti nel punto di 
arrivo dove c'era una 
professoressa che ci ha spiegato il 
giornale in modo 
interessante. Per me questa 
giornata è stata bellissima e 
indimenticabile. 
 
  La visita alla scuola 
media è stata davvero 
interessante. Appena arrivati ci ha 
accolto la professoressa di 
italiano che, dopo essersi 
presentata e dopo aver risposto ad 
alcune nostre domante, ci ha 
smistati in quattro gruppi. La mia 
impressione sulla visita è stata di 
una scuola particolarmente pulita 
e ordinata. Inoltre, la cosa che mi 
ha colpito è stata la lezione sul 
giornalismo, tenuta 
dall'insegnante stessa, perché era 
un argomento che avevamo già 
studiato, ma spiegato 
con la lavagna interattiva. 
L'unico difetto di quella scuola 
sono le aule particolarmente 
piccole. Complessivamente è 
stata una bella giornata. 
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Appena entrati nell'edificio ci 
siamo diretti nell'aula professori. 
Ci ha accolti la prof. Andreassi. 
Dopo le presentazioni, le abbiamo 
fatto alcune domande a proposito 
della scuola media. Credo che 
andare lì mi abbia fatto imparare 
un po’ più di cose sulla 
responsabilità. Nell'aula 
d'immagine poi ho seguito una 
lezione sulla tecnica del chiaro 
scuro e il disegno è venuto 
stupendo. Dopo siamo ritornati 
nella sala professori e lì 
l'Andreassi ci ha spiegato come 
funziona un giornale e 
ha fatto un discorso molto 
sintetico ma chiaro grazie anche 
alla lavagna interattiva. Alle 
12.05 la prof. ha concluso 
orgogliosa della nostra visita. 
Sono ritornato a scuola 
soddisfatto di tutto quello 
che ho imparato e di tutto quello 
che vivrò. 
  

Noi delle classi quinte 
siamo andati a visitare le scuole 
medie. I professori ci hanno 
accolti e ci hanno fatti 
accomodare nella sala professori 
e la prof. S. Andreassi ci ha fatto 
fare delle domande 
riguardanti la scuola. Poi ci hanno 
diviso in gruppi. Io sono capitato 
a motoria. Ho visto la palestra, 
era molto vasta. La professoressa 
ci ha fatto fare diversi giochi. Poi 
ci risiamo riuniti. La prof. 
S. Andreassi ci ha fatto la lezione 
di giornalismo. Nell'arco della 
giornata mi è piaciuto tutto e non 
vedo l'ora di andarci. 


